
"Para o aperfeiçoamento dos santos" 

Notas e transcrições do programa 

Descrição geral do podcast: 

Siga-o: Um podcast Come, Follow Me (Venha, Siga-me) com Hank Smith e John Bytheway 

Você já sentiu que a preparação para sua lição semanal do Vem, e Segue-Me é insuficiente? Junte-se aos 
anfitriões Hank Smith e John Bytheway enquanto eles entrevistam especialistas para tornar seu estudo do 
curso Vem, e Segue-Me de A Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos Dias não apenas agradável, 
mas também original e educativo. Se estiver procurando recursos para tornar seu estudo novo, fiel e 
divertido - não importa sua idade -, junte-se a nós todas as quartas-feiras. 

Descrições de episódios de podcast: 

Parte 1:  
Como a conversão depende da revelação e dos reveladores? O Dr. Matthew Richardson examina a carta 
de Paulo aos Efésios, discute a conversão e como Deus revela mistérios a Seus filhos por meio da 
revelação.

Parte 2: 
O Dr. Matthew Richardson discute a importância da revelação para se tornar verdadeiramente convertido 
a Jesus Cristo e por que usamos "toda a armadura de Deus".

Códigos de tempo: 

Parte 1 
● 00:00 Parte 1 - Dr. Matthew Richardson
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● 01:56 Apresentação do Dr. Matthew Richardson 
● 03:39 A cidade de Éfeso 
● 05:52 Armadura romana 
● 08:27 Introdução de Paulo à carta 
● 09:59 Come, Follow Me - início 
● 13:44 Paralelos entre Paulo e os mórmons 
● 14:07 O Dr. Richardson compartilha uma história pessoal sobre as cartas de seu pai 
● 15:47 Tornando-se uma nova criatura 
● 17:14 Predestinação e a estrutura da conversão 
● 22:49 Magia versus mistérios 
● 24:59 Conversão e grandes mistérios 
● 27:25 Deus compartilha tudo  
● 29:04 "Desvendando os mistérios por meio da revelação" 
● 30:40 Lehi como um "homem visionário" 
● 34:58 Paulo é um "prisioneiro de Cristo" 
● 38:01 As respostas de Deus não são rápidas 
● 40:17 O Dr. Richardson compartilha uma história pessoal sobre o amor 
● 44:07 A dispensação da plenitude dos tempos 
● 47:02 Administração do evangelho 
● 49:46 os últimos dias e o "conhecimento da verdade" 
● 51:17 Distrações 
● 52:42 Crise versus decisão 
● 54:56 O Dr. Richardson compartilha uma história sobre o Élder Eyring 
● 57:59 Conversão e compromisso 
● 58:58 O Dr. Richardson conta uma história sobre sua recente missão 
● 59:42 Votos matrimoniais e a má interpretação das palavras de Paulo 
● 1:04:52 Crianças de luz e reverência 
● 1:08:21 Os profetas são para nosso benefício 
● 1:11:16 O Dr. Richardson compartilha uma história pessoal sobre o Presidente Nelson 
● 1:12:40 Não há mais estranhos em Cristo e eliminamos o preconceito e a discriminação  
● 1:16:22 Fim da Parte 1 - Dr. Matthew Richardson 

 
 
Parte 2 

● 00:00 Parte II - Dr. Matthew Richardson  
● 00:07 O Dr. Richardson compartilha uma história pessoal sobre o poder do evangelho 
● 2:00 Unidade e um só corpo 
● 03:39 Grace 
● 05:08 C.S. Lewis e a analogia da tesoura 
● 09:25 Gratidão e não se gabar 
● 11:27 Jesus realiza uma mudança incômoda 
● 13:36 Permanecer próximo ao Espírito 
● 15:58 Somos chamados para ser uma luz 
● 18:50 Que Deus prevaleça 
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● 21:13 Deixando de lado nossas tendências naturais 
● 22:52 Ser receptivo à revelação 
● 25:29 Uma grande luta 
● 26:45 Homenagem aos pais 
● 29:16 Por que usamos a "armadura completa de Deus" 
● 35:59 Protegendo e defendendo 
● 38:45 Protegendo nossos pensamentos 
● 41:06 Os mistérios serão resolvidos por meio de revelação e reveladores 
● 43:38 O poder do sacramento 
● 47:59 Não é o "moletom da felicidade" 
● 49:19 Ter o Espírito conosco 
● 51:51 Não é um fardo, é uma busca  
● 54:21 Força nos números 
● 56:08 A Expiação de Jesus Cristo e o papel do Espírito 
● 57:56 Presidente Eyring sobre "não mais estranhos" 
● 1:00:54 Um aviso de Paulo e a mensagem final  
● 1:06:36 Fim da Parte II - Dr. Matthew Richardson 
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Matthew O. Richardson é professor de História e Doutrina da Igreja na Universidade Brigham 
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sua esposa Lisa J. Richardson.  Antes de servir em Minnesota, Richardson foi Vice-presidente da 
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Hank Smith: 00:00:03 Olá, meus amigos, bem-vindos a mais um episódio de 
followHIM. Meu nome é Hank Smith, sou o apresentador. Estou 
aqui com meu maravilhoso co-apresentador, John Bytheway. 
Bem-vindo, John. 

John Bytheway: 00:00:11 Obrigado, Hank. 

Hank Smith:  00:00:12 Este será um bom dia, John. Eu posso sentir isso. Hoje vamos ler 
o livro de Efésios. John, você já leu Efésios? O que está
esperando?

John Bytheway: 00:00:20 No ano passado, fui até lá e foi muito divertido reviver a história 
de entrar naquele grande anfiteatro. Grande é a Diana dos 
efésios, por isso é divertido ver em Atos que Paulo vai até lá e 
depois escreve uma carta para eles, e é divertido relacionar o 
que ele viu e se isso afetou o que ele escreveu para eles mais 
tarde. 

Hank Smith: 00:00:41 Sim, eu me lembro de ter memorizado no seminário, Efésios 4, 
"Ele deu alguns apóstolos, profetas, evangelistas e pastores", 
essa é uma das que eu sempre me lembro. John, temos um 
convidado fantástico conosco hoje, um brilhante escritor. Seu 
nome é Dr. Matt Richardson. Matt, sei que você já escreveu um 
pouco sobre Efésios. O que estamos esperando hoje? 

Dr. Matt Richardson:  00:01:02 Efésios é uma carta maravilhosa, mas, de muitas maneiras, é 
muito bom se pudermos ler um pouco nas entrelinhas. 
Portanto, espero que hoje vejamos o óbvio e vejamos as coisas 
que Paulo aponta, as coisas que os alunos do seminário 
memorizaram, e que sejamos capazes de ver isso. Mas espero 
que também possamos ter um gostinho de uma visão mais 
ampla ou, pelo menos, algumas das coisas, fios, se preferir, 
parte desse grande tecido que Paulo está tecendo e ver alguns 
dos princípios, não apenas as práticas que ele menciona 
especificamente. Estou realmente entusiasmado com isso, é um 
livro empolgante. É um livro que não foi feito apenas para ser 
lido, mas para ser contemplado e, em seguida, colocado em 
prática pela maneira como vivemos. É um livro para discípulos, 
estou entusiasmado. 
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Hank Smith:  00:01:44  Oh, que fantástico. John, Matt é novo em nosso podcast. Há 
anos que eu o queria no podcast, mas ele não estava disponível. 
Sei que você e ele se conhecem há muito tempo. Você pode 
apresentá-lo ao nosso público? 

John Bytheway:  00:01:56  Sim. Matt foi um grande mentor para mim e para muitos outros 
conselheiros da EFY naquela época e era um dos nossos 
professores favoritos na EFY, por isso estou chamando-o de 
Matt, preciso dizer, Dr. Matthew O. Richardson. E também me 
ajudou em meu programa de mestrado, por isso estou muito 
feliz por vê-lo de volta e vocês entenderão por que digo vê-lo de 
volta ao ler essa biografia. Quando jovem, ele serviu missão na 
Dinamarca. Ele se formou na BYU em comunicação, educação e 
liderança, currículo e doutorado em liderança educacional. No 
SEI, lecionou no sistema educacional da Igreja de 1986 a 1993 e 
ingressou no corpo docente de religião da BYU em 1996. 
Recebeu o Prêmio de Ensino Robert J. Matthews de abril de 
2009 a 2014. 

  00:02:48  Ele também serviu como segundo conselheiro de Russell T. 
Osguthorpe na presidência geral da Escola Dominical da Igreja. 
Então, é por isso que alguns de vocês podem reconhecer: "Ei, 
acho que já o vi falar na Conferência Geral". Então, em 2020, ele 
foi chamado para servir como líder de missão com sua esposa 
Lisa, em Minneapolis, Minnesota. Então, agora ele voltou dessa 
designação missionária e está de volta à educação religiosa, por 
isso estamos muito felizes por tê-lo de volta. Perdi alguma coisa 
nessa biografia, Matt? 

Dr. Matt Richardson:  00:03:18  Você provavelmente falou demais. A maioria das pessoas já 
dormiu, mas você não perdeu nada e é um prazer estar aqui. 
Obrigado por me convidar e espero que possamos ver algumas 
coisas hoje. 

Hank Smith:  00:03:29  Sim, John, eu estava esperando. Eu estava esperando. Acho que 
no aeroporto, havia a família do Matt e eu estava logo atrás 
dele dizendo: "Você quer participar do followHIM Matt?" 

John Bytheway:  00:03:35  Sim. "Você quer participar de um podcast?" 

Hank Smith:  00:03:39  Sim. Bem-vindo de volta, bem-vindo de volta. Vamos começar. 
Tudo bem, deixe-me ler um pouco do manual, Matt, e depois 
vamos passá-lo para você e ver o que quer fazer. O manual tem 
uma ótima introdução aqui. Ele diz: "Quando o evangelho 
começou a se espalhar em Éfeso, causou um grande alvoroço", 
isso é de Atos 19, "entre os efésios. Os artesãos locais que 
produziam santuários para uma deusa pagã viam o cristianismo 
como uma ameaça ao seu sustento", lembro-me de ter falado 
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sobre isso, John, "e logo eles se encheram de ira e a cidade 
inteira ficou cheia de confusão. Imagine ser um novo convertido 
ao evangelho em um ambiente como esse. 

  00:04:12  Muitos efésios aceitaram e viveram o evangelho em meio a esse 
tumulto, e Paulo lhes assegurou que Cristo é a nossa paz. Essas 
palavras, juntamente com seu convite para que deixassem de 
lado toda amargura, ira, cólera, clamor e maledicência, parecem 
tão oportunas e reconfortantes agora quanto naquela época. 
Para os efésios, assim como para cada um de nós, a força para 
enfrentar a adversidade vem no Senhor e na força do seu 
poder." Essa é uma ótima introdução, Matt. Vamos passar a 
palavra para você. Onde você quer chegar com Efésios? 

Dr. Matt Richardson:  00:04:39  John, você esteve lá e, portanto, viu parte da geografia da área 
e pode quase capturar, você tem que usar sua imaginação para 
capturar como era, porque o anfiteatro que você mencionou é 
grande e você pode imaginar como era na época, muito 
impressionante. Alguns historiadores, quando falam sobre Éfeso 
e olham para ela, dizem: "Veja, essa não era apenas uma 
cidade, mas era uma bela cidade". Quero dizer, é uma cidade 
portuária, portanto, há muito comércio acontecendo. Agora, a 
razão pela qual menciono isso é porque é importante ter um 
contexto, porque Paulo não escreve apenas uma carta e a envia 
em massa. 

  00:05:12  Ele está escrevendo cartas, o que gostamos de chamar 
frequentemente de epístolas, para santos individuais, e assim 
elas são temperadas com o que está acontecendo na vida deles, 
Hank, como você mencionou e descreveu como seria ser um 
convertido. Mas essa é uma cidade portuária, a indústria 
romana era predominante. De fato, eles descreveram Éfeso, e 
uma das coisas de que gostei na descrição foi quando falaram 
sobre o calçadão, a rua principal de Éfeso, e disseram: "Isso não 
é apenas bonito, é a rua mais esplêndida", e citaram: 
"esplêndida rua do Império Romano". Essa é uma bela cidade 
em termos temporais, mas também se torna um oásis para 
aqueles que estão buscando algo mais substancial além do 
temporal. 

  00:05:52  Tem a influência romana, portanto, quando começamos a falar 
sobre isso, e espero que analisemos a Armadura de Deus, é aqui 
que você começa a ver as imagens da Armadura de Deus. Paulo, 
em sua visita, conhecia a influência romana, mas também sabia 
que todos em Éfeso podiam ver como eram as legiões. Elas 
chegavam ao porto e marchavam para diferentes áreas. 
Portanto, quando você começa a falar sobre armadura, 
especialmente a armadura do dia, está olhando para algo que a 
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imagem seria muito vívida e madura para as pessoas naquela 
época, mas também Paulo pode usá-la de forma magistral em 
seu ensino para poder ensinar princípios e pontos. 

  00:06:27  Essa é uma cidade incrível. Ela também tem uma enorme 
influência grega. Às vezes pensamos que o Império Romano 
governou todo o pensamento, mas ele também foi fortemente 
influenciado pela filosofia e pelo pensamento gregos. Na 
verdade, é quase um pot-pourri, um caldeirão onde se 
misturam muitas dessas coisas que estavam ocorrendo na 
época, desde o comércio, a indústria, os artesãos, muita 
violência, de certa forma, a perseguição que ocorria. Acho que é 
importante ressaltar que, quando você começa a olhar para os 
santos em Éfeso, a maioria deles são convertidos, é claro, mas 
são gentios. 

  00:07:01  Para mim, esses sabores, quando você começa a olhar para a 
discussão sobre um dos grandes mistérios dos gentios e dos 
judeus se unindo na família de Deus. Então, quando você vê 
Paulo, e vamos falar mais sobre estrangeiros e forasteiros, ele 
está escrevendo para os antigos estrangeiros e forasteiros, 
aqueles que deixaram a vida de gentio, por assim dizer, e agora 
fazem parte da família. Portanto, essa é uma carta incrível. Acho 
que vale a pena observar aqui que você vê muito de Paulo, 
obviamente, na maneira como ele está estilizando e escrevendo 
isso. Ele é sensível àqueles a quem está escrevendo, também é 
sensível às necessidades e, por isso, não tem medo de dar 
alguns conselhos diretos, ótimos e ousados. 

  00:07:45  David Barr, que é um estudioso do Novo Testamento, escreveu 
uma frase em um de seus livros quando estava falando sobre as 
Epístolas Paulinas ou as cartas de Paulo, e ele disse, vou citar 
isso porque gosto de suas palavras. Ele disse: "As cartas de 
Paulo são sempre expressões vigorosas de sua pessoa". Eu sei 
que estamos falando de Efésios, mas quando você começa a 
pensar nisso, o que David Barr estava dizendo é: "Rapaz, 
quando você começa a ler as cartas de Paulo, se você pensar em 
Paulo escrevendo essas cartas ou aquelas que são atribuídas a 
Paulo, você começa a dizer, eu gosto dessa frase: "Você vê uma 
expressão vigorosa da pessoa que chamamos de Paulo". É 
realmente um pensamento fascinante. 

  00:08:27  Então, Paulo faz isso em todas as suas cartas. Ele faz uma 
apresentação de si mesmo e usa diferentes descritores de si 
mesmo, como quando se autodenomina "o tronco de Israel da 
tribo de Benjamim, o nascido prematuramente", quando está 
escrevendo aos coríntios, e então ele se torna vigoroso nisso, e 
o que ele quer dizer com isso é que meu nascimento não é do 
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tipo normal e meu caminho não é do tipo normal. Ele não está 
falando apenas de seu nascimento de herança, mas, é claro, de 
seu nascimento de conversão, de nascer de novo. Ele diz: "Sou 
um apóstolo dos gálatas". Ele diz: "Eu sou aquele que traz 
obediência aos santos. Sou o servo de ligação". Em Efésios, 
veremos que ele fala sobre ser prisioneiro de Cristo, e algumas 
pessoas se prendem a esse descritor logo de cara e dizem: "Ah, 
ele está querendo fugir", ou "Ele acha que é um fardo fazer 
parte de Cristo", e isso não é Paulo de forma alguma. 

  00:09:16  Essa é uma expressão vigorosa dele como pessoa. Ele está 
dizendo: "Veja, quando me filiei, quando nasci para isso e tive o 
renascimento da experiência, minha paixão e vigor ainda 
estavam lá, como na minha pré-conversão". Então ele diz: "Mas 
não vou a lugar algum. Tranquei meu coração nisso, jogue fora a 
chave", e quando ele usa a palavra "prisioneiro", não é algo 
ruim. Ele está falando que é um lugar escolhido por ele mesmo 
e que ele nunca sairá, como se um prisioneiro não pudesse sair. 
Acho que essa é uma bela maneira de começar a analisar as 
cartas de Paulo e dizer: não se esqueça do homem que está 
escrevendo, o apóstolo, o servo que está escrevendo e a 
maneira como ele está fazendo isso, e é por isso que gosto da 
descrição de David Barr. 

  00:09:59  É uma expressão vigorosa de quem ele é e você pode dizer que 
ele ama o Senhor, porque em cada uma de suas cartas, e Efésios 
não é exceção, na verdade, você vê isso quase efusivo em todo 
esse livro, que tem cerca de 155 versículos, mas ainda assim ele 
simplesmente transborda de seu vigor e amor de seu 
discipulado por Jesus Cristo. Uma última observação sobre esse 
livro é que John mencionou que eu servi na presidência geral da 
escola dominical. Foi durante o período em que o Come, Follow 
Me estava sendo desenvolvido. Pensei em mencionar isso 
porque a maneira como isso começou a acontecer foi quando 
nos reunimos com profetas, videntes e reveladores. 
Sinceramente, é uma época que nunca esquecerei, em que eles 
estavam entusiasmados. 

  00:10:45  Se você quer falar sobre expressões vigorosas de indivíduos, é 
porque eles estavam apaixonados por sua preocupação com o 
bem-estar dos santos da Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos 
Últimos Dias e de todos aqueles que gostariam de vir e seguir o 
Salvador, Jesus Cristo. A discussão, quando se iniciou todo o 
processo de desenvolvimento do Vem, e Segue-Me, foi a 
necessidade de levar a conversão ao coração dos santos. Não 
era: "Precisamos que eles saibam mais. Precisamos que eles 
conheçam mais sobre o Salvador e esquecemos de lhes dizer 
isso ou aquilo. Precisamos lhes falar mais sobre os padrões, as 
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práticas e os princípios do evangelho". Era: "Como ajudamos as 
pessoas a receber o evangelho em sua vida e para onde ele 
vai?" 

  00:11:30  Essa é uma frase que o Presidente Nelson, que estava dirigindo 
parte disso, e Robert D. Hales, o Élder Hales, usavam o tempo 
todo: "Faça isso penetrar profundamente no coração dos 
santos". Lembro-me de que, naquela época, recebíamos 
designações e nos reuníamos com todos os líderes gerais da 
Igreja, Sociedade Geral de Socorro, Moças Gerais, Primária 
Geral, Rapazes Gerais e a Escola Dominical, e o Élder Hales dizia: 
"Precisamos falar sobre conversão, então quero que vocês 
voltem para casa e leiam suas escrituras sobre conversão e 
quero que me enviem o que encontrarem. O texto precisa ter 
cerca de seis páginas. Não quero menos de seis, porque isso 
significa que você não pensou muito sobre o assunto, mas não 
quero mais de seis porque não tenho tempo para lê-las". 

  00:12:11  Lembro-me de que, na época, Julie Beck era a presidente geral 
da Sociedade de Socorro. Estávamos sentadas uma ao lado da 
outra, olhamos uma para a outra e dissemos: "Estamos 
recebendo a lição de casa de um apóstolo. Estamos recebendo 
uma tarefa de casa". E havia uma parte de mim que queria 
levantar a mão: "Isso está em espaço duplo? Qual é a largura 
das margens?" 

John Bytheway:  00:12:28  Qual é o tamanho da fonte? Sim. 

Dr. Matt Richardson:  00:12:31  Exatamente. Foi um grande desafio porque voltamos às 
escrituras e cada um de nós teve a experiência de procurar a 
conversão e o que estava acontecendo nas experiências das 
escrituras, nas admoestações, no contexto histórico e dizer: "O 
que estava acontecendo com a conversão?" Porque tudo estava 
concentrado em levar o evangelho ao fundo do coração dos 
santos. Então, quando você pensa nisso, pelo menos eu penso, 
é assim que meu cérebro funciona. Foi assim que tudo começou 
a se desenrolar, ajudando as pessoas a ver o que estão fazendo, 
ajudando-as a exercer seu próprio arbítrio. Paulo é um 
excelente apóstolo do Vem, Segue-Me, e ele faz isso em Efésios, 
e você verá que é quase como se esta fosse a lição do Vem, 
Segue-Me para os efésios da época. 

  00:13:17  E ele dá grandes admoestações, mas a intenção nunca foi dizer: 
"Você precisa saber as seguintes coisas nesses 155 versículos". 
A intenção era que eu lhe desse algumas coisas para que você 
dissesse pessoalmente: "Agora, o que farei com elas e deixarei 
que penetrem profundamente em meu coração por meio da 
minha compreensão, da minha vida e da minha prática". E é por 
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isso que gosto dessa ideia de ver o que está acontecendo nesse 
livro maravilhoso. 

Hank Smith:  00:13:44  Sim, quando você mencionou que conhecemos Paulo por meio 
de sua escrita, pensei no Livro de Mórmon e, no caso de 
Mórmon, inicialmente não sabemos nada sobre ele quando 
começa a escrever e, portanto, temos de conhecê-lo por meio 
da forma como ele escreve até chegarmos ao Livro de Mórmon, 
no Livro de Mórmon, e então podemos começar a aprender 
sobre ele. Mas, antes disso, você só o conhece pela forma como 
ele escreve, e você realmente pode conhecer uma pessoa pela 
forma como ela organiza seus pensamentos. 

Dr. Matt Richardson:  00:14:07  Esse é um ponto muito bom. Na verdade, isso é um pouco o 
oposto do lado acadêmico para aqueles que olham para a 
veracidade das cartas de Paulo e dizem: "Qual é a autoria 
disso?" Hank, em relação ao seu ponto de vista, a maneira como 
eles fazem isso é por meio de sua voz, da maneira como 
escrevem tantas vezes. Então, você pode conhecer alguém por 
meio de seus escritos? Sim. Lembro-me de uma vez em que 
estava vasculhando o sótão da minha mãe e do meu pai, 
tentando tirar coisas e ajudar a limpar, encontrar meu lixo 
antigo e outras coisas. Encontrei uma caixa velha e esfarrapada, 
puxei-a, abri-a e ela estava cheia de cartas. Eram cartas que 
meu pai havia escrito para minha mãe quando eles estavam 
namorando. Ele era do Texas; ela era de Utah. Eles se 
conheceram logo após a Segunda Guerra Mundial, enquanto ele 
estava se recuperando da guerra, etc. Eles se conheceram e ele 
escreveu essas cartas. 

  00:14:57  Oh, meu Deus, eu achava que conhecia meu pai. Mas então 
comecei a ler essas cartas e vi um lado diferente do meu pai, 
comecei a ver uma ternura, um amor e uma gosma e pensei: 
"Quem é essa pessoa?" Mas eu me lembro de estar sentado ali 
e, às vezes, ficava muito emocionado ao ler essas cartas, pois 
podia sentir o que ele estava escrevendo, como ele estava 
escrevendo no contexto em que o conheci. E acho que essa é a 
beleza das escrituras: quando nos permitimos, passamos a 
conhecer os profetas, videntes e reveladores, conhecemos 
esses apóstolos e aqueles que estão escrevendo pela maneira 
como falam sobre as coisas. E Paulo era um homem apaixonado 
e vigoroso, e não tinha medo de compartilhar. Isso não significa 
que ele era ousado a ponto de afastar as pessoas. Ele era 
apaixonado, para mim, ele era um crente, e eu soube que ele 
era um crente na primeira vez que li algo que ele escreveu. 

John Bytheway:  00:15:47  Sim, adorei. Obrigado por falar sobre a ideia de conversão. Sinto 
que a ideia de se tornar, em vez de apenas saber e fazer, mas de 
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se tornar algo diferente, é algo sobre o qual estamos falando 
cada vez mais na igreja. Adoro o fato de Paulo usar essa frase, e 
ele já a usou em algumas das coisas que estudamos 
anteriormente, mas de se tornar uma nova criatura. Não se 
trata apenas de: "Sou uma pessoa melhor do que eu era. Sou 
uma nova criatura, sou uma nova criação". E conversão é mudar 
de uma coisa para outra. E quando pensamos em Paulo e sua 
estrada para Damasco, uau, isso foi uma grande mudança para 
ele. Por isso, adoro a ideia de ele escrever isso, Paulo, que 
passou por essa experiência e teve de se tornar uma criatura 
totalmente diferente. 

Dr. Matt Richardson:  00:16:35  E não é interessante que, quando você fala sobre essa transição 
de nova criatura, essa mudança profunda de conversão de 
quem somos, não apenas nossa localização, mas quem somos, 
nosso processo de pensamento, nossos desejos, etc., em 
Efésios, ele usa um conceito interessante aqui, onde em várias 
vezes ele usa o termo onde olhamos para ele, por exemplo, no 
capítulo 1, no versículo 5, ele diz: "Tendo-nos predestinado para 
a adoção de filhos por Jesus Cristo para si mesmo, de acordo 
com o bom prazer da vontade de Cristo". Então, esse termo 
predestinado aparece. Você verá isso novamente um pouco 
mais tarde no capítulo 2, no versículo 10. Ele fala: "Deus 
ordenou antes". 

  00:17:14  Agora, algumas pessoas acham que predestinado é o que 
usamos nos padrões atuais como predestinação, é 
predeterminado, não temos arbítrio, já está determinado. Mas 
a maneira como Paulo fala sobre isso é porque quando você 
começa a olhar para isso no grego, é predefinido é o que 
significa. Não é predeterminado, é predefinido ou, em outras 
palavras, é preordenado. Então, aqui está um pensamento 
louco e selvagem, e fico feliz que você tenha mencionado isso, 
John. Falamos sobre conversão, sobre nos tornarmos novas 
criaturas em Jesus Cristo. E a maneira como Paulo diz isso aqui é 
de acordo com a adoção por Jesus Cristo. Portanto, não é que 
nos tornemos novas criaturas, mas nos colocamos à disposição 
dAquele que muda todas as coisas e nos tornamos novos nEle. 

  00:18:01  É como no Livro de Mórmon, quando nos tornamos perfeitos 
em Jesus Cristo. Não porque fizemos algo especial e somos tudo 
isso, e muitos de nós, inclusive eu, estamos constantemente na 
esteira da perfeição, nos esforçando e dizendo: "Não sou bom o 
suficiente". E eu gosto que, de vez em quando, ao longo dos 
escritos do Novo Testamento, Tiago diga: "Vamos conhecer 
Jesus Cristo e vocês ficarão surpresos. Ele é muito parecido 
conosco e você é muito parecido com Ele, provavelmente mais 
perto de ser como Ele do que você pensa". Porque estamos 
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muito ocupados com esse conceito de perfeição. No entanto, 
aqui está Paulo escrevendo isso porque ele vivenciou essa 
experiência e usa essa pré-ordenação, pré-ordenada para se 
tornar nova para nós, mas talvez antiga para a visão de nosso 
Pai no céu, que sabia o que poderíamos nos tornar desde o 
início. 

  00:18:53  E você pensa nas bênçãos patriarcais e em todas as bênçãos que 
recebemos pelas mãos do poder de nosso Pai Celestial, e é 
quase como se Ele estivesse reavivando quem costumávamos 
ser e nos dando visões de tempos esquecidos, e Ele está 
dizendo: "Volte para casa. Volte para casa e seja quem você foi 
preordenado, não predeterminado a se tornar, mas quem você 
escolheu se tornar por meio desse maravilhoso e glorioso plano 
do processo de salvação, e você será novo. Mas para mim, você 
será a pessoa que eu sabia que você sempre poderia se tornar". 
É realmente um belo conceito e isso é conversão, e tem de ser 
pessoal, a conversão é pessoal. 

  00:19:34  Sempre fico louco quando ouço os missionários falarem: "A 
missão, quando eu servi a missão, quando eu estava na missão", 
eu penso: "Bem, que missão é essa?" É como, às vezes, quando 
ouço os cônjuges falarem um do outro: "Bem, deixe-me falar 
com a esposa". Eu penso: "O que é a esposa?" Quero dizer, 
existem várias ou essa é a esposa acima das outras? O que você 
está falando sobre a esposa? Parece tão impessoal, e eu digo 
aos nossos missionários: "Espero que vocês nunca se refiram a 
isso como a missão". Essa precisa ser sua missão. Precisa ser a 
minha missão. É nossa missão porque tudo no Evangelho de 
Jesus Cristo é pessoal, e a conversão é uma experiência 
profundamente pessoal, que muda à medida que mudamos e se 
aprofunda à medida que pagamos o preço. 

  00:20:26  E isso é lindo quando você começa a ver Paulo escrevendo 
sobre conversão, ele está contando uma história, convidando, 
em certos termos, todos a dizer que seu caminho pode ser um 
pouco diferente, e eu vou lhe dar uma ampla gama. Aqui ele 
está com os efésios e está dizendo: "Veja, aqui vamos nós. Você 
está pronto para isso? Isso vai ser pessoal". Agora, como 
mencionado, isso foi escrito para convertidos, convertidos que 
são gentios e como eles estão se saindo nesse mar de confusão 
com filosofias, com o comércio de romanos, a ênfase em bens 
temporais, o poder na cara deles o tempo todo, talvez opressão, 
supressão de seus pares, bem como de políticos, líderes de 
grupos, traficantes de poder. Como eles estão se saindo? 

  00:21:07  Aparentemente, eles estão se saindo muito bem. De fato, veja o 
capítulo 1, quando você começa a ler e vê o versículo 11, ele 
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diz: "Obtivemos uma herança sendo predestinados", 
predefinidos, pré-ordenados, "de acordo com o propósito 
daquele que faz todas as coisas segundo o conselho de sua 
própria vontade, para que sejamos para o louvor da glória de 
Cristo confiada a Deus". Em seguida, ele diz o seguinte, no final 
do versículo 13, ele diz: "O evangelho da vossa salvação, no 
qual, depois de haverdes crido, fostes selados com o Espírito 
Santo da promessa". Isso é como dizer: "Ei, vocês estão indo 
bem. Parece que temos aqui uma gama de pessoas que estão 
entrando no rebanho, aprendendo a ser santos, aprendendo a 
crescer nisso. E então vocês têm indivíduos aqui", pelo menos 
de acordo com as palavras de Paulo, "que foram selados com o 
Espírito Santo da promessa". 

  00:22:04  Alguns gostam de chamar isso de chamado e eleição, quero 
dizer, com certeza Pedro fala sobre isso. Esses são indivíduos 
que não são duvidosos e talvez estejam aqui amanhã. São 
pessoas que se converteram, não apenas convertidos, o que 
significa que se juntaram à igreja. Então, logo de cara, na minha 
opinião, Paulo está escrevendo para convertidos e ele está 
dizendo: "A adesão não é suficiente. Esse é o começo. Seja bem-
vindo a bordo. Você faz parte da família da fé". Então, quando 
você começa a ler coisas como "não mais estranhos", você 
pensa: "Oh, meu Deus, ele está realmente dando esse belo 
sermão. E todos esses versículos são, na verdade, os fios que se 
entrelaçam e formam esse belo tecido de conversão, não de 
filiação, mas de conversão". 

  00:22:49  Éfeso também era um lugar onde havia muitos mágicos. Sei que 
isso vai parecer estranho, mas era um lugar teatral e havia esse 
conceito de magia e mistério em torno dele. "Ah, como você fez 
isso?" "Bem, é mágica." Então, quando Paulo chega ao Livro de 
Atos, algumas pessoas o consideram mais um dos muitos 
mágicos, pois ele está falando sobre coisas mágicas ou 
misteriosas. Assim, com isso em mente, não deve ser surpresa 
para aqueles que conhecem um pouco sobre essa mistura de 
uma reunião com todas essas influências, se essa é a casa dos 
David Copperfields da época, e se você quiser assistir a um bom 
show de mágica, vá ao anfiteatro e verá um ótimo 
entretenimento. Veja, é mágica. 

  00:23:35  Mas Paulo aparece e não é necessariamente mágico, é 
milagroso. E ele fala sobre os milagres de Jesus Cristo. Mas aqui 
está a parte disso: o que envolve a mágica, e eu não sei muito 
sobre isso, mas é um truque, é manter as coisas misteriosas, 
onde não contamos nossos segredos. Não vamos mostrar como 
fizemos esse truque, pois assim você perderá a magia do truque 
e ele se tornará facilmente explicável. Mas gosto do conceito de 
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que o que Paulo faz aqui é falar sobre mistérios. Quando 
olhamos para o livro de Efésios e começamos a nos aprofundar 
nele, esse é um conceito importante, mistérios, e o que isso 
significaria para essas pessoas. 

  00:24:15  Não estamos falando de magia; estamos falando de mistérios. E 
mistérios é uma coisa um pouco difícil de entender, porque às 
vezes dizemos: "Isso é misterioso, não entendo", mas depois 
começamos a ler as coisas como se não pudéssemos entendê-
las. Assim, um dos grandes mistérios sobre os quais Paulo falará 
é o relacionamento, os relacionamentos íntimos, quando digo 
íntimos, estou falando de emocional, de todos os aspectos, da 
vida conjugal, especificamente. O relacionamento entre marido 
e mulher que são convertidos, que estão trabalhando para a 
conversão, conversão ao Evangelho de Jesus Cristo, mas 
também conversão um ao outro. Espero que isso faça sentido, 
não se trata de um elemento de competição, mas de aprender a 
se converter ao seu cônjuge. 

  00:24:59  Uma das coisas que adoro no Evangelho de Jesus Cristo é que 
ele não foi planejado para ser uma experiência dominical. Ele 
nos ensina, e mais uma vez, John, obrigado por mencionar isso, 
a nos tornarmos novas criaturas e a vermos as coisas de forma 
diferente. Não se trata de nossa filiação. Vemos as pessoas de 
forma diferente. Vemos a nós mesmos de forma diferente. 
Vemos a vida de forma diferente. E parte disso se estende a 
esse grande mistério que Paulo traz à tona sobre o casamento, 
que é ver o cônjuge de forma diferente, convertendo-se ou 
mudando dessa forma, e ele dá um conselho tremendo. Mas 
algumas pessoas dizem: "Não consigo entender essa coisa de 
casamento. É um mistério. As mulheres são misteriosas para 
mim. Os homens são o grande mistério". E, na verdade, nessa 
frustração, o que estamos dizendo é: "Não entendo. Não 
consigo entender, e é misterioso, portanto, não pode ser 
conhecido". 

  00:25:52  Mas quando Paulo começa a falar sobre mistérios, ele fala sobre 
os relacionamentos entre gentios e judeus ou a família da fé. Ele 
fala sobre o casamento entre marido e mulher na família da fé, 
e então começa a falar sobre outros elementos do mistério do 
que acontece em uma dispensação da plenitude dos tempos, e 
como isso deve funcionar no mundo em que vivemos, onde há 
uma tensão constante entre o mundo em que vivemos e o 
mundo em que Cristo gostaria que vivêssemos. É misterioso e a 
maioria de nós levanta as mãos para o alto e diz: "Já tentei isso. 
Não me diga para orar. Lembro que orei uma vez quando tinha 
16 anos e não funcionou". Então, acho que não dá para saber. 
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Eu sei como isso acontece. Eu também trabalho nisso todos os 
dias em minha vida, mas todos nós estamos nessa experiência. 

  00:26:42  Esta é a vida de um discípulo ou de um convertido: como 
permanecer no jogo e não desistir quando se está buscando 
respostas? É misterioso e, no entanto, o homem natural em 
todos nós, há uma tendência a desistir. Então, o que devemos 
fazer nos momentos em que sentimos que não temos forças? 
Leia Efésios, experimente Efésios, porque há todo um espectro 
de santos que estão no caminho da conversão e alguns estão se 
saindo tão bem que se diz que eles são selados com o Espírito 
Santo da promessa, e outros que acabaram de se unir e estão 
tendo a casa incendiada por seus vizinhos que estão chateados 
ou ameaçados, como foi mencionado anteriormente. 

  00:27:25  Este é um ótimo livro, quando falamos de mistérios, Paulo usa 
esse termo pelo menos em quatro ocasiões ao longo deste 
pequeno livro de escrituras, ou da pequena carta. Ele fala sobre 
mistérios. Mas lembre-se de que no grego, quando olhamos 
para isso, quando falamos sobre coisas que são mistérios, a 
palavra grega para isso, quando você começa a olhar para 
musterion, é um segredo. É um segredo. E algumas pessoas 
dizem: "Sim, é um segredo que Deus não compartilha". Isso é 
contrário a tudo o que Paulo ensinou. Tudo o que os profetas, 
videntes e reveladores de todas as épocas e dispensações do 
tempo ensinaram não é verdade. Claro, há coisas que não são 
reveladas abertamente no início, mas Deus, não sei se Ele é um 
bom homem de negócios, compartilha todos os segredos da 
empresa e lhe dirá a fórmula secreta do molho secreto e 
revelará seus segredos. Não é um segredo. 

  00:28:16  Portanto, não é que seja desconhecido, é revelado. E então vem 
a pergunta, e bem-vindo a Efésios, como Deus revela Seus 
mistérios? Como Ele revela Seus segredos? E essa é uma das 
razões pelas quais, pessoalmente, amo o livro de Efésios, pois 
ele fala sobre a economia ou a administração, a maneira como 
Ele revela Seus grandes mistérios ou os grandes milagres, e isso, 
é claro, será feito por meio de profetas, videntes, reveladores, 
pastores, evangelistas e indivíduos que não estão dizendo às 
pessoas o que fazer, mas são os grandes reveladores, 
reveladores. 

Hank Smith:  00:29:04  Matt, isso vai ser um pouco estranho, mas vou citá-lo de volta 
para você. Este é um artigo que você escreveu para o RSC, que é 
o Centro de Estudos Religiosos, John, falamos sobre o RSC o 
tempo todo. Esperamos que nossos ouvintes acessem o RSC. É 
só acessar rsc.byu.edu. E há um artigo de Matt Richardson 
chamado Ephesians Unfolding the Mysteries through Revelation 
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[Efésios revelando os mistérios por meio do Apocalipse]. Esse 
parágrafo, quando o li antes da entrevista, me chamou a 
atenção, e então você começou a falar sobre ele. Então, vou 
citá-lo de volta para você. 

  00:29:36  Você escreveu: "Assim, pelo menos textualmente, sabemos que 
um mistério pode ser conhecido. Mas a carta de Paulo aos 
Efésios fez mais do que ensinar que Deus conhece as respostas, 
mesmo que Ele não esteja revelando quais são elas. Paulo 
ensinou aos efésios que Cristo nos fez conhecer o mistério da 
Sua vontade, segundo o beneplácito que Ele determinou em Si 
mesmo. Mais do que simplesmente saber todas as coisas, Paulo 
ensinou, como disse o Élder Neal A. Maxwell: 'O Pai Celestial e 
Jesus Cristo estão realmente revelando os segredos do 
universo'". 

  00:30:08  E mais um parágrafo: "Mais tarde, Paulo ensinou que foi por 
revelação que os mistérios lhe foram dados a conhecer. O 
Presidente Harold B. Lee também relacionou a revelação com os 
mistérios. Ele disse: 'O mistério não pode ser conhecido a não 
ser por revelação'. Com essa conexão em mente, não é de se 
admirar que Jacó tenha nos advertido que não devemos 
desprezar as revelações de Deus, pois ninguém conhece Seus 
caminhos sem que lhe sejam revelados". Suponho que isso será 
provavelmente um pouco do que falaremos hoje: esses 
mistérios podem ser conhecidos por revelação. 

Dr. Matt Richardson:  00:30:40  Mas como você supera o Élder Maxwell ou as escrituras que 
falam sobre isso? Na verdade, se há um ponto em comum em 
todas as escrituras, é que a essência é: "Olha, eu entendo e 
estou aqui e quero lhe dizer, quero ajudá-lo". É fascinante. Você 
vai ao Livro de Mórmon e olha para a família de Leí. Então, seu 
pai é um profeta. Em outras palavras, ele é um revelador, por 
assim dizer, um revelador. E não é que ele esteja 
necessariamente falando apenas sobre conceitos novos e 
desconhecidos. Ele está revelando coisas que já eram 
conhecidas há muito tempo. Ele está compartilhando os 
segredos de Deus e Deus os compartilha por meio de seu 
profeta. 

  00:31:15  Ele chega em casa e conta à família, e não é interessante a 
reação de Lamã e Lemuel ao pai deles: eles o chamam de 
visionário, mas a maneira como dizem isso é: "Papai é um 
visionário", é um insulto. Mas Néfi está ali dizendo: "Meu pai é 
um visionário", o mesmo conceito, em lugares diferentes para 
esses indivíduos. Um deles vê isso como: "Você está me dizendo 
o que fazer. Isso não combina com meu mundo". Lamã e 
Lemuel. Há Néfi e Sam que estão ali dizendo: "Você está 
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compartilhando os segredos de Deus e nos dizendo como 
podemos ter mais alegria em nossa vida, isso não combina com 
o meu mundo. Então, o que eu preciso fazer para chegar a esse 
resultado misterioso?" 

  00:31:58  E fazemos isso hoje. Quero dizer, lemos o Livro de Mórmon, e 
os pobres Lamã e Lemuel são mal vistos. E é como se 
disséssemos: "Eu era como Lamã e Lemuel ontem", ou seja, 
desprezamos os profetas. Se olharmos para o propósito da 
Conferência Geral, quando eu era mais jovem, achava que a 
Conferência Geral era um ótimo momento, porque você pode ir 
à igreja de pijama, não precisa sair do sofá e pode ganhar 
guloseimas. E então você se lembra do Élder Richard G. Scott? 
Ele era tão determinado quando falava em uma conferência, 
olhava para a câmera e você sabia que ele estava olhando para 
a sua alma. Você nunca ia beber água quando o Élder Scott 
estava falando porque havia a possibilidade de ele dizer: "Ei, ei, 
volte aqui". 

John Bytheway:  00:32:33  "Sente-se novamente." 

Dr. Matt Richardson:  00:32:34  Sim, exatamente. Mas por que nos esforçamos e fazemos um 
esforço tremendo, é um esforço tremendo e o custo para 
oferecer uma oportunidade a cada seis meses para uma 
Conferência Geral, para que possamos ter a chance de ouvir 
estatísticas? Bem, isso é interessante, mas acho que são os 
reveladores, são os dias de revelação em que, em Éfeso, os 
mistérios estão sendo revelados por meio do profeta designado, 
mesmo na época de Paulo, quando isso ocorre por meio de 
profetas, videntes e reveladores. Por exemplo, veja o capítulo 1, 
que diz aqui no versículo 9: "Tendo-nos revelado o mistério da 
sua vontade, segundo o seu beneplácito, que propôs para si 
mesmo". 

  00:33:24  Então, não é como se Ele dissesse: "Talvez eu lhe conte alguma 
coisa". Em Sua boa vontade, acho que é semelhante às 
escrituras que falam sobre em Seu devido tempo e à Sua 
maneira. Mas o ponto principal é que os mistérios estão sendo 
revelados e Ele nos deu a conhecer os mistérios. Para mim e 
para muitas das minhas experiências, quando tenho problemas 
no processo, este é o processo que estou contando como os 
mistérios são revelados. No meu devido tempo e de acordo com 
a minha boa vontade, para o seu bem. Paulo fala sobre: "Não 
vou lhe dar carne antes do leite. Vou fazer com que você possa 
vir". O Livro de Mórmon fala sobre isso, linha sobre linha, 
preceito sobre preceito. E isso é engraçado, depois dessa 
menção ordenada, então ele diz: "Ah, sim, e um pouco aqui, e 
um pouco ali, de acordo com a minha boa vontade". 
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  00:34:15  Mas Seu prazer, pense em Seu prazer Quando você vai à Pérola 
de Grande Valor, meu trabalho, minha glória, meu prazer é 
levar a efeito a imortalidade e a vida eterna das criações do Pai. 
Essa é a minha obra e o meu prazer. Portanto, Seu prazer nunca 
é reter, mas revelar de forma que possa penetrar 
profundamente no coração, e às vezes precisamos de muito 
leite e às vezes precisamos de um pouco de leite torrado e um 
pouco de carne, etc. Mas o tema que adoro aqui é que Ele deu a 
conhecer, versículo 9, os mistérios. Vou lhe falar sobre isso. 

  00:34:58  Então, no capítulo 3, ele diz: "Por esta causa", toda a introdução 
que fiz no capítulo 1, adoro essas pequenas declarações nas 
escrituras e acho que são importantes. Portanto, sempre que 
virmos a palavra therefore ou wherefore começando em um 
versículo, acho importante fazer uma pausa e perguntar: "Do 
que ele está falando?" Geralmente é por causa disso que já 
ensinei a vocês". 

John Bytheway:  00:35:19  Sim, acabei de dizer isso. 

Dr. Matt Richardson:  00:35:21  Então, às vezes é bom reler e dizer, oh, já que ele falou sobre os 
mistérios revelados, as promessas e etc., por causa de todas 
essas coisas, ele diz: "Sou prisioneiro de Cristo". E agora esta é a 
Tradução de Joseph Smith. Ela diz: "Prisioneiro de Jesus Cristo 
entre vocês, gentios". A versão King James normal diz: "Cristo 
para vocês, gentios". Eu gosto dessa tradução aqui, ele está 
dizendo, eu sou um de vocês. Estive em Éfeso, visitei e, a 
propósito, também estou em meu caminho de conversão. 
Adoro essa mudança que Joseph Smith ofereceu: "Sou 
prisioneiro de Jesus Cristo. Não vou a lugar algum. Estou aqui 
até o fim. Não estou tentando sair e estou entre vocês, gentios. 

  00:36:08  E então, no versículo 2, diz: "Se ouvistes falar da dispensação da 
graça de Deus", a Tradução de Joseph Smith diz, o versículo 2 
começa como: "Para a dispensação da graça de Deus, que me é 
dada à tua palavra", versículo 3, ainda estou lendo a Tradução 
de Joseph Smith, ok? "Como ouvistes que, por revelação, Ele me 
deu a conhecer o mistério de Cristo, como escrevi 
anteriormente em poucas palavras, de modo que, quando 
lerdes, podereis compreender meu conhecimento", minha 
experiência, essa é a minha redação, "meu conhecimento do 
mistério de Cristo, que em outras eras não foi dado a conhecer 
aos filhos dos homens como agora é revelado a Seus santos 
apóstolos e profetas pelos espíritos". Em seguida, ele desce, 
veja essa transição. Adoro as transições nas escrituras, e não 
estou dizendo que isso está certo. Isso apenas me ajuda a 
ordená-las. 
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  00:37:09  Como o versículo 6 começa com a palavra que, às vezes, me 
ajuda a analisar e diz: "Bem, estamos conversando. E quando 
um versículo começa com isso, às vezes, para mim, é útil dizer, 
então", então, ele ensina tudo isso, e então chega ao versículo 
6, de modo que aqui está a razão pela qual estou lhe dizendo 
isso, "para que os gentios sejam co-herdeiros do mesmo corpo 
e participantes de sua promessa em Cristo pelo evangelho. 
Portanto, fui constituído ministro", um ministro, "segundo o 
dom da graça de Deus que me foi dado pela operação eficaz do 
seu poder". E então ele continua, não é adorável? Então, aqui 
ele está falando sobre algo que é realmente importante. Ele diz: 
"Vejam, mistérios foram revelados a mim, e eu vou ajudá-los a 
entender o que eu vim a conhecer, os mistérios que eu vim a 
conhecer, para que vocês possam conhecê-los também, mas 
eles serão revelados e isso acontecerá segundo a vontade 
Dele." versículo 5. 

  00:38:01  "Isso não foi feito em outras épocas, mas agora está sendo feito 
porque é o momento certo para ser recebido." Com certeza 
vocês dois e todos os que estão ouvindo, que estão trabalhando 
em sua conversão, já tiveram experiências em que lutaram para 
chegar a um conhecimento, a um entendimento, a uma 
resposta quando estavam orando, e isso veio mais tarde. E, para 
a maioria de nós, é como se disséssemos: "Você poderia ter me 
dito há 10 meses para que estava esperando?" Foi um prazer 
para Ele, não necessariamente para mostrar que está no 
comando ou para torturar, mas quando olho para trás em 
minha vida, geralmente é quando estou reclamando que não 
veio rápido o suficiente, olho para trás e entendo que quando 
veio, veio no momento certo. Eu tinha que ser um pouco mais 
humilde, aberto para receber, ou talvez não tivesse 
conhecimento suficiente para entender o que Ele estava me 
dizendo ou a experiência. Isso faz sentido? Alguma opinião 
sobre isso? 

Hank Smith:  00:38:56  Sim, meus alunos e acho que eu também, estamos tão 
acostumados com respostas rápidas agora. Antigamente, 
quando eu era criança, você tinha de ir à biblioteca e pegar uma 
enciclopédia se quisesse saber mais sobre alguma coisa. Mas 
agora eu acabei de digitar Efésios em uma pesquisa do Google e 
ele diz que encontrou 50.600.000 resultados em 0,42 segundos, 
e eu preciso de todos os 50 milhões deles porque vou examinar 
cada um. E você está me dizendo aqui que as coisas de Deus 
geralmente vêm devagar e linha sobre linha, um pouco aqui, um 
pouco ali. Esses dois mundos de respostas rápidas versus as 
respostas de Deus vão se confrontar cada vez mais com o passar 
do tempo. 
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John Bytheway:  00:39:34  Gosto de dizer aos meus alunos: "Minha preocupação com a 
Geração Z é que vocês querem respostas rápidas do Google 
para perguntas de ouro", e todo testemunho começa com um 
teste e toda pergunta começa com uma busca. E, às vezes, Deus 
não responde tão rapidamente. Adoro o que você diz sobre 
mistérios aqui, porque acho que uma definição de mistério é 
como se você levantasse as mãos, é um mistério, mas eu estava 
pensando enquanto você falava sobre um romance de mistério. 
Há uma solução, mas você tem de passar por ela e descobrirá 
no final. E estou voltando a Paulo, e não sei, isso realmente me 
tocou quando Paulo estava em Atenas e disse: "Deixem-me 
anunciar-lhes o Deus desconhecido". 

  00:40:17  E há um versículo em que ele diz: "Ele não está longe de nós", e 
o JST diz: "E se nos sentimos atrás dele, Ele quer estar perto". É 
como se Ele quisesse ser encontrado. Ele não é um desses 
grandes deuses com os quais estamos acostumados. O Deus 
desconhecido quer ser encontrado e quer se revelar a você. 
Pode não ser com a velocidade do Google, como você está 
dizendo. 

Dr. Matt Richardson:  00:40:39  E isso não é interessante, John? Você mencionou os romances 
de mistério, etc. Quantas pessoas lêem o primeiro capítulo e 
não agüentam, então lêem o último só para descobrir como vai 
terminar? E a parte triste é que elas perdem toda a parte do 
desenvolvimento da história. Nós a pulamos, mas essa é a 
geração, ou talvez essa tenha sido a história do homem de 
todos os homens naturais, é que queremos o fruto, mas não 
queremos pagar o preço. Aqui ele vem e diz: "Seja paciente 
neste caso". Essa será uma analogia estranha, mas acabou de 
surgir em minha mente, portanto, é perigosa. Lembro-me de 
que, quando estava noivo e me apaixonei, fomos a uma festa de 
noivado com o lado da família da minha esposa. Eu não 
conhecia essas pessoas e esse velho, eu achava que ele era 
muito velho, provavelmente era mais jovem do que eu sou 
agora. 

  00:41:23  Um senhor de idade veio até mim e achei que ele estava sendo 
um pouco agressivo. E ele disse: "Então, você acha que está 
apaixonado?" Foi assim que ele começou a conversa. Lembro-
me de ter dito: "Oh", estou envergonhado de dizer isso. E eu 
disse: "Não, não, eu não acho que estou apaixonado. Eu estou 
apaixonado. Sei que estou apaixonado". E então ele disse: 
"Você não sabe o que é amor". E eu respondi: "Sim, eu sei". E 
ele diz: "Não, você realmente não sabe. Você é muito jovem, 
muito inexperiente. Você não sabe realmente do que se trata". 
Fiquei um pouco ofendido com isso e disse ao homem: "Tive a 
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chance de beber do poço do amor e bebi muito dele. Sei que 
estou amando". 

  00:42:04  E ele disse: "Bem, você verá". Eu estava incomodado com esse 
cara. Fui até minha esposa e disse: "Quem é aquele cara ali, ele 
é seu parente? Sério". Mas agora acabamos de comemorar 
nosso 40º aniversário de casamento. Embora eu não tenha 
gostado de sua abordagem e de seu método, há algo que diz: 
"Sim, eu bebi do poço do amor, mas não tinha ideia da 
profundidade e da amplitude desse poço". Muitos de nós 
queremos ser capazes de ter esse amor por Cristo, o amor de 
Cristo, que é profundo e amplo. E não é de se admirar que 
Paulo fale sobre isso com o mistério, o misterioso 
relacionamento entre marido e mulher, o relacionamento da 
família. 

  00:42:44  Nós queremos isso e acho que ansiamos por isso. Mas aqui está 
a parte triste: queremos pular para o final do livro e descobrir 
qual é a solução. Queremos tomar um gole rápido das águas 
superficiais, mas, ainda assim, é nadar nessas águas e, às vezes, 
é nadar nessas águas, pisar nessas águas, explorar as águas e 
beber profundamente até o ponto em que não podemos beber 
mais, onde, de repente, nos tornamos testados e verdadeiros, e 
as coisas funcionam conosco. Isso se chama conversão. Então, 
sim, precisamos ser pacientes. Mas o Pai Celestial, em sua 
maravilhosa sabedoria, e acho que esse é o ponto novamente, 
não deve testar nossa paciência necessária, porque há 
momentos, e tenho certeza de que vocês dois e muitas pessoas 
já sentiram isso, em que Ele lhe dá uma resposta instantânea e 
você fica pensando: "O que foi isso?" 

  00:43:28  A parte engraçada é que duvidamos: "Sou eu falando ou é o 
Espírito falando? Será que é porque eu quero muito isso?" E Ele 
diz: "Você não conhece minha voz? Você não está me 
conhecendo?" E se você estiver realmente preocupado se é 
certo ou errado, corrobore com o que Paulo escreveu aos 
Efésios. Os mistérios serão revelados e ele, Paulo, fez isso, e diz: 
"Foram revelados", no versículo 5, "revelados aos seus santos 
apóstolos e profetas pelo Espírito". Corrobore seus sussurros, 
não necessariamente eles serão... Mas corrobore seus sussurros 
com profetas, videntes e reveladores, e eles se manterão 
verdadeiros. Então, você vê isso como um alicerce. 

  00:44:07  E então, quando se fala sobre essa dispensação, é muito fácil, 
em minha opinião, no versículo 6, começarmos a falar sobre 
uma dispensação da plenitude dos tempos. Mas observe que no 
versículo 2, ele diz: "Para a dispensação da graça de Deus, que 
me deu", a palavra "para você". É quase como se tivéssemos 
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que dizer dispensação da plenitude dos tempos. É uma regra 
dizermos isso em um único contexto. Não sei se isso é 
necessariamente verdade. E Paulo, aqui está apenas um 
pensamento a ser considerado, Paulo separou isso. Então, sim, 
há um tempo em que é a plenitude dos tempos em que todas as 
coisas estarão se juntando, e isso é algo muito empolgante. 
Você já ouviu profetas, videntes e reveladores dizendo que este 
será um tempo incrível em que todas as coisas estarão 
completas. 

  00:44:50  A plenitude do evangelho vem junto com essa dispensação, 
esse tempo. Mas Paulo está falando sobre um tipo diferente de 
pensamento aqui, onde ele fala sobre dispensação, não a 
dispensação da plenitude dos tempos, mas uma dispensação, e 
então ele começa a falar sobre a plenitude dos tempos. É 
interessante que, no grego, a dispensação é traduzida como a 
mesma raiz da palavra que traduzimos como economia. Ele 
começa a falar sobre a economia da dispensação do tempo ou 
de outras dispensações. É a economia, e você pode traduzir isso 
em grego como administração, administração de, então, às 
vezes, nos precipitamos e dizemos: "Haverá um período de 
tempo quando chegarmos lá. Vai ser ótimo e tudo vai ser 
superbom, e todos os nossos problemas vão acabar", o que, a 
propósito, parece uma reminiscência dos santos indo para Sião. 

Hank Smith:  00:45:40  Sim, Missouri, vamos plantar algumas árvores e Jesus 
provavelmente virá. Sim. 

Dr. Matt Richardson:  00:45:44  E quando chegarmos lá, amaremos a todos. E você poderia 
imaginar aquela viagem de Kirtland para o Missouri? "Ei, olhe, lá 
está Zeke Johnson em sua carroça coberta. Para onde ele está 
indo? Deve estar indo para Sião". "Aquele cara é um idiota. Ele 
não me ajudou com minha fazenda e coisas do gênero. Não 
suporto o Zeke. Não sei se quero ir para Sião se o Zeke estiver 
indo." Mas então você espera, quando cruzar a fronteira para 
Sião: "Irmão, Zeke, venha me dar um abraço, eu te amo. Você é 
meu irmão, amigo eterno". Que alguma transformação mágica 
aconteça. E sabemos que não é assim. Portanto, quando 
começamos a observar o que está acontecendo com essa 
maravilhosa conversão, ela está se tornando mais do que 
simplesmente saber, mais do que fazer. 

  00:46:24  Embora precisemos aprender o que precisamos aprender para 
que possamos fazer o que precisamos fazer para que possamos 
nos tornar o que precisamos ser. E isso se chama conversão. E 
isso se chama conversão. Então, aqui chegamos e não é como, 
isso é o que me preocupa, "Oh, um dia estaremos na 
dispensação da plenitude dos tempos e tudo será ótimo. Não 
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precisamos fazer nada porque tudo nos será entregue e tudo 
estará bem em Sião. Vamos cantar Kumbaya ou pelo menos 
Come, Come Ye Saints". Mas sim, leiam, Come, Come Ye Saints, 
e se morrermos antes do fim de nossa jornada, feliz dia, tudo 
estará bem para mim porque estou no caminho da conversão, e 
tudo acontecerá em algum momento. 

  00:47:02  Esse é um elemento interessante. Às vezes, quando estou lendo 
especialmente o capítulo 3 do grande mistério da dispensação 
ou da plenitude dos tempos, gosto de pensar que talvez ele 
esteja falando sobre a dispensação e a palavra traduzida 
literalmente é a economia, a administração que trará a 
plenitude dos tempos, e o que é essa administração? O que é 
essa economia? A maneira pela qual essas coisas acontecerão? 
Esse é o capítulo 4. E ele deu alguns apóstolos, e deu alguns 
profetas, e alguns evangelistas, e alguns pastores e mestres. Por 
quê? Estou no capítulo 4, e estou olhando para baixo, que era o 
versículo 11, por quê? Versículo 12, oh, "Para o 
aperfeiçoamento dos santos, para a obra do ministério". E não 
se esqueça: "Para a edificação do corpo de Cristo". 

  00:47:59  Bem, por quanto tempo vamos continuar fazendo isso nesta 
dispensação? Bem, não é necessariamente o tempo. É a 
economia. É a maneira como estaremos fazendo isso. O 
versículo 13, bem, faremos isso até que, agora, a tradução de 
Joseph Smith inverte um pouco isso. Ele diz: "Até que nós, na 
unidade da fé", precisamos desenvolver nossa unidade de fé, 
"todos cheguemos ao conhecimento do Filho de Deus, a um 
homem perfeito, à medida e estatura da plenitude de Cristo". 
Por quê? Versículo 14. "Então", acrescentei esse. Esse é o meu 
defeito. "Para que, daqui por diante, não sejamos mais meninos 
levados de um lado para o outro e arrastados por todo vento de 
doutrina, pela astúcia dos homens, pela esperteza com que 
mentem e armam ciladas para enganar." 

  00:48:54  Versículo 15. "Mas falando a verdade em amor, para que 
cresçam nele". Não é interessante esse texto? "Para que em 
tudo cresçam naquele que é a cabeça, Jesus Cristo, do qual todo 
o corpo bem ajustado", gosto da imagem aqui, "bem unido e 
compacto pelo que cada junta proporciona, segundo a justa 
operação de cada parte, faz o aumento do corpo para a 
edificação de si mesmo em amor". Não sei se você tem a 
mesma experiência, mas para mim, quando leio coisas como 
essa, posso ouvir os ecos de Paulo escrevendo aos coríntios, 
onde ele fala sobre dons do espírito, partes do corpo, mas 
somos todos um só corpo. 
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  00:49:46  Você pode ouvir os ecos dele falando com o bispo Tim, eu gosto 
de chamá-lo de bispo Tim, Timóteo, aquele jovem bispo e 
ensinando-o, e ele está dizendo: "Cuidado Timóteo, porque nos 
últimos dias", e todos vocês sabem disso, como diz o texto, 
"tempos perigosos virão". E então ele fala sobre o perigo e você 
está pensando, oh, serão furacões horríveis. Vai haver sangue 
nas ruas. E ele fala sobre os quebradores de trégua. Ele fala 
sobre os amantes de si mesmos. E então, no final desse 
pequeno trecho, ele diz: "e naqueles últimos dias, eles estarão 
sempre aprendendo, mas nunca serão capazes de chegar ao 
conhecimento", não ao conhecimento. Ele diz: "conhecimento 
da verdade". 

  00:50:28  Nesses últimos dias, como você já disse, e sobre o que falamos 
aqui, acesse a internet. Não há escassez de coisas por aí. E não é 
que as pessoas não sejam inteligentes. Temos pessoas 
inteligentes nesta Terra, e elas estão sempre aprendendo, mas 
não estamos aprendendo as coisas que são o conhecimento, 
chegando ao conhecimento da verdade. E como podemos obter 
ajuda para isso, é misterioso. Como descobrimos a verdade? 
Quero dizer, o que é a verdade e como a aplicamos? Ah, cara, 
isso é um mistério. Oh, não, não. É algo que pode ser 
conhecido. Como podemos conhecê-la? Esse é o capítulo 4. 
Você sabe através do versículo 11: "Ele deu alguns apóstolos, e 
deu alguns profetas. Deu evangelistas" ou patriarcas, "e deu 
alguns bispos, e deu alguns mestres". 

  00:51:17  Com que propósito? "Para que não sejamos levados por todos 
os ventos", todas as concepções possíveis, todos os novos 
programas que estão por aí e que serão fundamentados na 
Pedra Angular Principal, que, a propósito, como você sabe, é 
geralmente, pelo menos nos tempos antigos, a primeira parte 
que foi colocada. Era a primeira pedra, porque todas as pedras 
eram medidas por ela, cortadas por ela. Estava sendo lançado o 
alicerce que suportaria o peso, a Pedra Angular, que é Jesus 
Cristo. Não se desvie neste mundo louco em que vivemos. 
Lembro-me de assistir a um filme popular de desenho animado 
certa vez. Havia cães que tinham transmissores que podiam 
falar e, de repente, eles estavam dizendo: "Temos um esquilo 
malvado". Ah, sim. Do que estávamos falando? 

  00:52:05  Somos esquecidos com tanta frequência em nosso mundo atual 
que isso é constante. Somos esquecidos em nossos casamentos. 
Somos esquecidos na plenitude do conhecimento. Ficamos 
presos ao tratar outras pessoas e trazê-las para dentro, é um 
esquilo. Não podemos ter uma conversa, esquilo. Deveríamos 
amar um, esquilo. Eu me pergunto o que vou comer hoje à 
noite. E, no entanto, o que Paulo fala aqui é sobre como nos 
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mantermos no alvo? Ah, bem, aqui está o suco anti-esquilo: 
profetas, videntes, reveladores. Eles nos levarão de volta a essa 
Pedra Angular Principal, de onde deveríamos estar medindo, ah, 
esqueci do esquilo. Ah, isso é mais importante. 

  00:52:42  É uma analogia estranha, mas é o mundo em que estamos 
vivendo. E acho que, quando dizemos: "Sim, os profetas são 
bons", estamos subestimando os milênios, subestimando os 
milênios. Eles são uma voz que nos ajuda a ouvir, pelo menos 
minimamente, uma voz diferente, uma alternativa e um 
chamado de dias passados, de um Pai amoroso no céu dizendo: 
"Olha, quero que você fique aqui. Por favor, fique por perto". 
Falamos muito sobre crises de fé hoje em dia, e elas são muito 
reais. As pessoas dizem: "Bem, eu tive uma crise de fé", e eu 
pensei sobre isso e o que isso significa e tentei ser empático ou 
pelo menos solidário. Lembro-me de uma vez que estava lendo 
e a palavra crise, na verdade, vem do latim e significa decisão. 

  00:53:29  Normalmente, quando pensamos em uma crise, ela acaba. Meu 
cabelo está pegando fogo e não consigo respirar. É o momento 
da crise. Como se eu estivesse me afogando e estivesse 
afundando para dar o último suspiro. E não estou dizendo que 
estamos descrevendo isso incorretamente, mas talvez 
devêssemos recuar no poder das palavras - uma crise é um 
momento de decisão. Portanto, não entre em pânico. Não pule 
do barco. Não desista simplesmente. Não abandone tudo em 
que acreditou, seja o seu amor em um casamento, como Paulo 
estaria abordando aqui. Tome uma decisão, não entre em 
pânico, reserve um tempo para se orientar. O que você pode 
fazer para se orientar? Talvez você deva tentar algumas 
palavras proféticas. Talvez você deva tentar falar com profetas, 
videntes e reveladores, e procurar um bispo porque ele detém o 
poder de Deus. 

  00:54:13  Nós as chamamos de chaves do sacerdócio para administrar os 
mistérios, não porque ele seja versado, não porque sua 
Sociedade de Socorro saiba todas as coisas, mas porque elas 
foram chamadas pelo poder de Deus. E Deus deu algumas 
presidentes da Sociedade de Socorro, e deu alguns ministros 
para as famílias, e deu alguns bispos e especialmente profetas 
para nos ajudar, nos ajudar em quê? Em nossas crises, em 
nossos momentos de decisão de ter fé. Você sabe como é isso? 
Sabemos pessoalmente ou por meio de amigos e familiares que 
decidimos: "Terei fé por mais um dia. Certo, vou ter fé". E isso 
me leva a uma reflexão. Fui contratado na BYU. Em minha 
primeira experiência, eles fizeram um pequeno seminário para 
todos os novos funcionários que foram contratados. 
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  00:55:03  Éramos cerca de 35 pessoas, e o Élder Eyring veio falar. Ele 
estava com o Élder Perry. Os dois vieram e o Élder Eyring se 
levantou e estava falando para esse pequeno grupo e, oh, cara, 
o Élder Eyring, ele fala rápido, como eu falo quando ele não está 
no púlpito. E ele fica animado. Foi muito divertido vê-lo. Eu 
pensei: "Caramba". E ele estava apenas ensinando e eu estava 
pensando, essa é a melhor coisa de todas. E, de repente, ele 
para abruptamente e, às vezes, fica assim, cruzando os braços. 
Não dá para ver muito bem, mas ele bate nos lábios e está 
pensando, e para de falar e fica assim por um tempo e continua 
falando. Ele diz: "Eu não sei o que é fé". E meu primeiro 
pensamento foi: "Esta é uma das pessoas mais inteligentes que 
já conheci, e ele não sabe o que é fé. Estou com sérios 
problemas". 

  00:55:51  E então isso é tão horrível. Meu pensamento seguinte foi: 
"Talvez eu devesse levantar a mão e dizer: 'Élder Eyring, 
Hebreus 11 tem algumas coisas muito boas sobre fé. Alma 32 é 
bom. Experimente o Bible Dictionary. Talvez você goste disso. 
Ele me ajudou". Graças a Deus, não falei nada, mas fiquei 
observando-o ficar parado por um longo tempo depois de dizer: 
"Não sei o que é fé", batendo assim. E ele estava olhando para o 
fundo da sala por tempo suficiente para que eu quase olhasse 
para trás e dissesse: "O que está acontecendo?" Mas então ele 
fez uma pausa e disse o seguinte. Ele disse: "Mas eu sei como é 
a fé". E então ele parou por um momento e disse: "A fé se 
parece com aqueles que dão tudo de si a Deus sem saber o que 
é tudo". 

  00:56:42  Agora, eu não precisava escrever isso, eu escrevi. Escrevi em 
meu diário, mas essa ficou gravada em minha alma. E pensei e 
continuo pensando nisso com frequência. Agora pense nisso em 
relação aos Efésios e aos grandes mistérios. Ei, venha para a 
nossa igreja e tenha fé em Cristo, esse é um conceito 
verdadeiro. E Paulo faz um ótimo trabalho em toda a Epístola 
aos Efésios, abordando e falando sobre esses grandes mistérios, 
mas ele fala sobre as razões pelas quais Cristo vale a pena. Isso 
está em todos os capítulos. É versículo após versículo ou 
versículo após versículo, etc. Ele não consegue se conter: "Ei, 
venha e junte-se a nós. Você quer se juntar a nós?" O que ele 
faz? Ele os convida a fazer essa experiência. E então ele diz: 
"Tenha fé nesse Jesus Cristo. Ele vai mudar você". 

  00:57:27  Como João apontou, e Paulo escreveu anteriormente, ela fará 
de você uma nova criatura. Você se converterá a ela e verá tudo 
de forma diferente. Você tem fé? Claro. E eles entram com 
entusiasmo, como fazem os convertidos. Essa é uma das partes 
favoritas de servir em uma missão: os convertidos querem se 
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esforçar tanto. É tão maravilhoso e tão puro que parecem 
crianças. E eles chegam e dizem: "Vou ser o melhor membro de 
todos os tempos. Nunca vou deixar de ir à igreja". 

Hank Smith:  00:57:56  Sim, vou ler todos os manuais. Eu vou... Sim. 

Dr. Matt Richardson:  00:57:59  Sim. Oh, é um belo conceito. Eles não têm ideia do que está por 
vir, mas mesmo assim entraram nisso com fé. Portanto, não é 
de se admirar, pelo menos para mim, que esses convertidos em 
Éfeso ressoem tão bem. Eles vieram com uma família de fé e 
disseram: "Muito bem, vamos lá". A propósito, eles são gentios 
e estão trabalhando em seus casamentos, e ele diz: "Sim, estou 
comprometido. Farei tudo o que Cristo me disser. Farei isso por 
meio dos profetas, videntes e reveladores. Estou 
comprometido". E eles não fazem ideia do que virá a seguir. 

Hank Smith:  00:58:34  Não sei o que é tudo isso. 

Dr. Matt Richardson:  00:58:36  Eles não sabem o que é tudo isso. E, no entanto, as pessoas se 
lançam, os missionários, "Sim, vou sair em uma missão. Vou ser 
o melhor missionário. Farei tudo o que me for pedido". E eles 
chegam lá e dizem: "Eu sabia que teria um companheiro, mas 
não sabia que teria esse companheiro. Essa pessoa é de Marte". 
Eles não faziam ideia. Mas então ele volta e diz: "Então, o que 
você vai fazer a respeito?" E qual é a resposta? "Tenha fé. Isso 
fazia parte do plano". 

Hank Smith:  00:58:57  Vou continuar dando tudo. 

Dr. Matt Richardson:  00:58:58  É exatamente isso. Começamos nossa missão no início da 
pandemia. Tivemos a COVID, tivemos os tumultos em 
Minneapolis. Foi uma aventura. Por isso, muitas vezes nossos 
missionários diziam: "Presidente, não era isso que eu esperava. 
Não foi para isso que me inscrevi". E eu me lembro de pensar, 
enquanto eles falavam, e eu nunca disse isso, mas eu pensava: 
"Sei como você se sente. Você acha que era isso que eu 
esperava? Acha que larguei meu emprego por isso?" Você sabe, 
esse tipo de coisa. Mas a questão não é essa. E, de repente, 
pude ouvir o Élder Eyring em meu ouvido, voltando e dizendo: 
"Não sei o que é fé, mas sei como ela se parece. Ela se parece 
com aqueles que dão tudo de si a Deus sem saber o que é 
tudo". 

  00:59:42  Pense no casamento. Então, o que isso tem a ver com Efésios 
quando você começa a chegar ao capítulo 5? E, infelizmente, 
para mim, esta é apenas a minha opinião, mas infelizmente 
ficamos presos no capítulo 5 e perdemos todo o ponto por 
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causa de traduções e palavras. Então, começamos a nos 
apavorar, e eu entendo de onde estamos vindo, e precisamos 
ser sensíveis e compreensivos. Precisamos ser discípulos para 
entender isso. Mas ficamos presos a palavras como "submetam-
se", "esposas", "submetam-se". Isso é errado. E sim, essa é uma 
formulação que não se encaixa muito bem no ponto em que 
estamos em nosso desenvolvimento e compreensão. Mas 
também, provavelmente, deveríamos estar lendo grego, o que é 
útil para usar as palavras que Paulo provavelmente estava 
usando, mas o mais importante é encontrar o conceito. É 
necessário ter fé para contrair matrimônio? 

John Bytheway:  01:00:28  Mais para minha esposa do que para mim, certo? 

Dr. Matt Richardson:  01:00:32  Até mesmo em cerimônias civis, eles fazem o juramento e 
dizem "para o bem, para o mal, para a doença, para a saúde" e 
coisas assim. Em outras palavras: "Acho que sei no que estou 
me metendo e me comprometo a ser esse tipo de pessoa". Não 
é interessante que, em um selamento no templo, você se 
ajoelha humildemente em um altar com um cônjuge? E o que 
está escrito ali, resumidamente, é que você não aceita essa 
pessoa como sua esposa legítima ou seu marido legítimo, esse é 
o elemento tradicional. No templo, você diz: "Você recebe essa 
pessoa para ser seu cônjuge?" Há uma doação voluntária e um 
recebimento, e você faz isso de joelhos, com humildade, e, de 
repente, essa pessoa, essa mulher ou esse homem se torna, na 
verdade, sua maior dádiva ou deveria ser sua maior dádiva. 

  01:01:25  Você os está recebendo, é uma dádiva e não pode tomá-los, 
nem exercer poder contra eles. Se quiser ir por esse caminho, 
leia Doutrina e Convênios, seção 121 e seção 122, que isso não 
é seu para usar. E, de repente, você começa a voltar a esse 
grande mistério: "Bem, como isso deve funcionar?" É com 
humildade e, assim como o poder do sacerdócio, nós o 
recebemos para o benefício dos outros. Você não pode dar a si 
mesmo uma bênção do sacerdócio. Não pode chamar a si 
mesmo para um chamado, é um dom para você. E aprendemos 
isso na seção 84 de D&C, para o benefício de outros. De 
repente, a visão de Deus começa a nos mudar. Em Efésios, ela 
entra e começa a falar sobre o que Paulo chamará no versículo 
32, ele diz o seguinte, referindo-se aos versículos anteriores no 
capítulo 5: "Este é um grande mistério, mas falo a respeito de 
Cristo e da igreja. Todavia, cada um de vós, em particular, ame a 
sua mulher como a si mesmo, e a mulher veja que reverencia o 
seu marido." 

  01:02:30  A reverência está mais uma vez em nosso vernáculo e nossa 
preocupação com isso é do tipo: "Ah, veja, estou me colocando 
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abaixo do meu marido". Não, leia todas as suas escrituras. O 
que fazemos com Deus? Nós o amamos com nosso coração, 
poder, mente e força. Nós o reverenciamos. Temos reverência, 
que não é apenas quietude. E algumas pessoas dizem: "Veja, as 
esposas devem ficar quietas". Não é isso que está sendo dito. 
Reverenciar é amar com uma experiência quase divina, que é, 
vou chamar de caridade, um amor semelhante ao de Deus. 
Então, o que estamos dizendo é que estamos juntos nisso e 
somos o grande presente um do outro. E é sobre isso que Paulo 
está falando. Portanto, os homens devem amar suas esposas 
para que elas nunca se tornem melhores. 

  01:03:14  Seu prazer, sua carne nunca se torna maior do que a 
necessidade de sua dádiva, seu cônjuge. Paulo provavelmente 
estava bem ali, do lado de fora, quando a seção 132 de D&C foi 
revelada, falando sobre como isso vai funcionar quando você 
entrar em um convênio de marido e mulher e com Deus essa 
maravilhosa experiência de tríade, você não será salvo sem esse 
cônjuge. Portanto, é melhor começar a trabalhar para ter fé em 
Deus, que está lhe pedindo para fazer algo que é mais do que 
você pensava, tudo, você precisa dar tudo de si sem saber o que 
é tudo. E, de repente, nesse casamento, você tem filhos, e isso 
muda a dinâmica. 

  01:03:52  E então você pensa: "Oh, eu serei o melhor pai de todos os 
tempos. Vou ser a melhor mãe do planeta quando meus filhos 
crescerem, eles vão querer sair com a gente porque somos 
muito divertidos", ou qualquer outra coisa. E temos essa 
imaginação de como será. E então esquecemos as noites sem 
dormir e a preocupação, mesmo quando eles crescem e se 
casam, e o conceito de piedade continua. É realmente uma 
coisa linda. E, infelizmente, às vezes, o que acontece é que essa 
maravilhosa seção do capítulo 5, que ele chama de mistério, 
está realmente descendo e dizendo, bem, olhe para o capítulo 
5, versículo 8: "Porque, às vezes, éreis trevas, mas agora sois luz 
no Senhor". Depois, adoro sua admoestação. "Andai, pois, como 
filhos da luz." Parem de abraçar a dúvida. Parem de andar na 
escuridão. Vocês têm a luz, tenham fé. Você vai ficar bem. 
Observem os profetas, videntes e reveladores. Paulo chama isso 
de um grande mistério, mas é um mistério que é conhecido. 

John Bytheway:  01:04:51  É assim que a fé se parece. Andem como filhos da luz. 

Dr. Matt Richardson:  01:04:54  Bem dito, John. Bem, o que Jesus disse antes? Como você 
conhece as pessoas? Como você conhece os filhos de Deus? 
Como você sabe se eles são filhos? Pelos seus frutos, vocês os 
conhecerão. "Ah, bem, eu tenho que ser perfeito o tempo 
todo". Não, não precisa. Não, você precisa ser os filhos da luz. E 
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o que fazem os filhos da luz? Eles fazem o melhor que podem 
para permanecer na luz. Eu olho para os convênios e os 
convênios têm muito a ver com isso. E, no hebraico, uma das 
formas de convênios, quando se fala em convênios, vem de 
beriyth, que é a mesma palavra para grilhão. Portanto, um 
pacto acorrenta, essa é a mesma palavra que usamos para 
acorrentar. Você conhece o ato de ferrar cavalos? Se você 
manca um cavalo, você amarra a perna de trás com a perna da 
frente para que ele ainda possa se movimentar, pastar e se 
locomover, mas não pode correr e sair correndo. 

John Bytheway:  01:05:38  Eles não podem galopar. 

Dr. Matt Richardson:  01:05:39  Isso os mantém próximos. Pense nisso de certa forma com os 
convênios. O que os convênios fazem? Não é que eles nos 
restrinjam e nos prendam, mas o que eles fazem é nos 
manietar. Eles nos acorrentam de uma forma que ainda temos 
nossa liberdade, podemos vagar, podemos ir a lugares onde 
queremos pastar e coisas assim, mas, esperamos, o que um 
convênio faz é mantê-lo perto o suficiente para que você nunca 
esteja muito longe do braço do Senhor. Um convênio o manterá 
por perto quando a família e os entes queridos se afastarem, se 
forem convênios e se guardarmos nossos convênios e 
exercermos fé e prestarmos atenção à economia de onde virá 
nossa plenitude, ou seja, profetas, videntes e reveladores, para 
que saibamos como passar por esses tempos misteriosos e 
difíceis com os membros da família que estão partindo, 
cônjuges. 

  01:06:30  Todos nós temos um conjunto totalmente diferente de cartas 
que nos foram dadas, mas é a forma como jogamos nossa mão 
que se torna diferente. E o convênio, na minha opinião, nunca 
devemos nos cansar de ter fé no convênio, porque ele, se 
entendi corretamente, está nos mantendo próximos o 
suficiente para que sempre possamos ser redimidos. Qual é o 
nosso papel? Manter perto de você também aqueles que você 
ama e que estão sob convênios. Não vendam a fazenda, não 
desistam. Bem, como faço isso? Já tentei de tudo. Ah, bem, e 
quanto aos profetas, videntes e reveladores? Eles já falaram 
sobre isso? 

John Bytheway:  01:07:06  Tenho Joseph Fielding McConkie ecoando em minha mente 
quando estava lendo Efésios e ele disse, certa vez: "Lemos as 
escrituras rápido demais". E eu realmente tive que desacelerar 
para ler Efésios, mas o que você está falando sobre casamento 
aqui, quando eu leio 25 e desacelero, "Maridos amem suas 
esposas como Cristo também amou a igreja e se entregou por 
ela". Isso é lindo e há muito significado ali. O que você estava 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

Ephesians Parte 1 followHIM Podcast Página 27



falando sobre reverência. Pensei: "Puxa, esse é um ponto muito 
bom, porque o que dizemos no primário, ser reverente, e o que 
queremos dizer?" 

Hank Smith:  01:07:50  Dobre seus braços, não fale. 

John Bytheway:  01:07:51  Quando você faz as duas primeiras sílabas, revere, eu pensei: 
"Ah, isso é bom. Eu valorizo minha esposa. Eu reverencio minha 
esposa. Espero que tenhamos isso um pelo outro". E se 
desacelerarmos um pouco e, como você disse, pegarmos todas 
essas escrituras e juntá-las quando estivermos falando sobre o 
que isso significa em relação à submissão e assim por diante, 
você verá um quadro muito maior e mais bonito. Então, 
obrigado por isso. 

Hank Smith:  01:08:21  Sim, eu estava lendo algumas das outras traduções de Efésios 4, 
e notei isso na Nova Tradução Viva. E depois algumas outras 
traduções de Efésios 4:11, ouça a nova tradução viva. "Ora, 
estes são os dons que Cristo deu à igreja: os apóstolos, os 
profetas, os evangelistas, os pastores e os mestres." E há 
algumas outras traduções que se referem a isso não apenas 
como "ele deu alguns", mas como "ele os deu como um dom". E 
isso me fez lembrar de Mosias 8. Amon, não o Amon 
missionário, mas o primeiro Amon está ensinando ao povo de 
Lími sobre profetas, videntes e reveladores. Ele está falando 
sobre o rei Mosias e o rei aqui, que estão indo e voltando. E é 
isso que Amon diz. Ele diz: "Por meio de um profeta, Deus 
providenciou um meio para que o homem, por meio da fé, 
pudesse realizar milagres poderosos. Portanto, ele", acho que 
ele quer dizer o profeta, o vidente, o revelador, "se torna um 
grande benefício para seus semelhantes". 

  01:09:23  Ao pensar no Presidente Nelson quando ele completou 99 anos, 
pensei nele, na dádiva que ele é e no grande benefício que tem 
sido. Apenas um parágrafo de um discurso de seis meses atrás 
chamado "Peacemakers Needed", Presidente Nelson: "Meus 
queridos irmãos e irmãs, a maneira como tratamos uns aos 
outros realmente importa. A maneira como falamos com os 
outros e sobre eles em casa, na igreja, no trabalho e on-line 
realmente importa. Hoje estou pedindo que interajamos com os 
outros de uma maneira mais elevada e mais sagrada. Por favor, 
ouçam com atenção. Se houver algo virtuoso, amável, de boa 
fama ou louvável que possamos dizer sobre outra pessoa, seja 
na cara dela ou pelas costas, esse deve ser nosso padrão de 
comunicação." Esse é apenas um parágrafo de quantos 
discursos o Presidente Nelson nos deu nos últimos seis anos e, 
mesmo antes disso, como apóstolo, ele tem sido uma dádiva, 
um grande benefício. 
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John Bytheway:  01:10:22  Pequenas frases como "ouça-o" e "deixe Deus prevalecer". Ah, 
cara, eu me pego voltando a elas com meu "Vamos lá. Volte. 
Vamos aprender a ouvi-Lo e vamos deixar Deus prevalecer". E 
que dádiva. 

Dr. Matt Richardson:  01:10:38  O que sinto ao ouvi-lo falar é que você está falando realmente 
de Éfeso. Você está em uma situação em que diz: "Isso é o que 
Paulo está dizendo", ou Paulino está em uma circunstância, 
ouça essa situação do que está acontecendo: vou lhe contar os 
grandes mistérios em que as pessoas estão tropeçando e 
caindo, e vou lhe contar por meio da economia, da dispensação, 
da economia que trará a plenitude dos tempos. E isso será feito 
por profetas, videntes e reveladores. Há muito tempo, tive a 
oportunidade de servir em um comitê de mídia na BYU, e eu ia 
até lá e o diretor da reunião do comitê era o Presidente Nelson. 

  01:11:16  Então, nós nos reuníamos e analisávamos as diferentes coisas 
para a BYU Broadcasting, etc. Aprendi uma lição interessante 
com isso: o presidente Nelson é tão perspicaz que não perde 
um só passo. Ele pode detectar um erro de digitação na nota de 
rodapé três da página sete, sem mais nem menos. E ele sempre 
foi muito gentil, mas sempre foi preciso. A única razão pela qual 
menciono isso é que ele é um homem muito detalhista. Minha 
interpretação desse texto é que, quando ele usa as palavras, 
não acho que ele as use de forma superficial. Acho que ele usa 
as palavras de propósito e é muito preciso. Então, quando você 
tem um profeta, vidente e revelador que está falando como 
Hank, quando você estava lendo essas coisas, meu Deus, 
devemos prestar atenção a essas palavras. John, o que você 
disse pode ser benéfico. 

  01:11:59  Leia mais devagar e reflita sobre o porquê da escolha dessas 
palavras. E quando você olha para o capítulo 3 em Efésios, e 
eles estão falando sobre o grande mistério dos gentios entrando 
na igreja, que por sinal é entregue por uma voz que lutou com 
esse conceito antes de sua conversão, ou seja, Saulo. Às vezes 
nos esquecemos disso. Isso é comer corvo, por assim dizer, ou 
não para Paulo? Ele está fazendo de tudo para ter sua voz, 
certo? Mas é interessante quando você volta atrás e diz: "Ah, 
sim, esse era um conceito muito grande para Saulo". E agora ele 
está seguindo em frente e frequentemente se refere a si mesmo 
como o apóstolo entre os gentios. 

Hank Smith:  01:12:38  Ele realmente se tornou uma nova criatura. 

Dr. Matt Richardson:  01:12:40  Muito bem dito. E isso tem mérito, pelo menos para se pensar? 
Sim. Sim. Acho que sim. Como ele está abraçando isso, ele está 
conversando com outros convertidos que estão, John, como 
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você apontou logo no início, em um ambiente em que as 
pessoas desconfiam dos convertidos, têm raiva dos convertidos, 
na verdade, são intolerantes. Todas essas coisas estão em jogo. 
E um dos grandes mistérios é que, aqui vamos nós, vamos lá, e 
ele os chama de estrangeiros. No versículo 12, ele diz: "Os que, 
sem Cristo, são estrangeiros da comunidade de Israel e 
estranhos aos convênios da promessa". Mas, quando nos 
damos conta, de repente, ele está dizendo: "Ei, vejam, no final 
das contas, vocês não são mais estrangeiros e não são mais 
forasteiros, mas são um unificado na família da fé e de Deus". 

  01:13:28  Então, como isso vai acontecer? Porque, mesmo dentro da 
família de Deus, temos preconceitos e preconceitos pessoais e 
ainda estamos lutando. Então, Hank, o que você está dizendo 
está certo, então talvez devêssemos fazer como Paulo ensinou 
aos efésios: "Ok, então o que fazemos? É um mistério. Como 
nos unimos com tanta diversidade? E o que fazemos com os 
imigrantes? E o que fazemos com..." Você escolhe. O que você 
quiser. O mundo diversificado em que vivemos e com base no 
que você disse, Hank, meus queridos irmãos e irmãs, este é o 
Presidente Nelson, a maneira como tratamos uns aos outros 
realmente importa. Agora, isso não é um avô dizendo apenas: 
"Ei, aprendi em todos os meus anos que devemos ser gentis uns 
com os outros". Esse é um profeta de Deus. Isso parece um 
pouco misterioso. Vocês estão falando de magia agora. Sim, 
estamos. Estamos falando de milagres. 

  01:14:16  E então ele diz: "Estou pedindo que interajamos com os outros 
de uma forma mais elevada e santa. A rede do evangelho", 
continua ele, "é a maior rede do mundo. Deus convidou todos 
para ele, negros e brancos, escravos e livres, homens e 
mulheres. Há espaço para todos. No entanto, não há espaço 
para preconceitos, condenações ou contendas de qualquer 
tipo". Essa é a conferência de abril de 2023. Agora, isso se 
parece com Paulo escrevendo aos efésios sobre o grande 
mistério de não apenas como os gentios foram aceitos na 
família da fé? Esse era um dos grandes mistérios. A propósito, a 
única maneira de isso acontecer foi por meio de revelação. 

  01:15:00  Isso veio por meio de revelação, e você começou a ver Pedro 
trabalhando nisso. E foi difícil, mas também foi difícil para todos 
os santos poderem dizer: "É hora de mudar porque nossos 
mistérios, nossos segredos foram revelados. Agora, o que 
faremos a respeito disso?" O mesmo de sempre, o mesmo de 
sempre. Não, não. Não há espaço para preconceito. Eles são 
nossos irmãos e irmãs. Precisamos, aqui vamos nós, mudar e 
precisamos nos tornar novas criaturas no que diz respeito a 
preconceito e parcialidade. E precisamos nos tornar como 
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Cristo, que acabou de revelar por meio de Seus profetas, 
videntes e reveladores que aceitamos todos os Seus filhos 
porque foi isso que Ele fez. Aqui temos um profeta de Deus em 
abril e quase dando um sermão sobre os grandes mistérios de 
ter a casa da fé onde não temos mais estrangeiros e não temos 
estranhos. 

  01:15:54  O que estava acontecendo com os Efésios é que deveríamos 
gostar desse livro porque, de certa forma, é o nosso livro. O 
principal é que, se analisarmos apenas o Presidente Nelson e 
seus discursos em conferências ou seus principais discursos 
publicados, veremos os conceitos do que ele está fazendo. E 
John, você ressaltou que ele está ensinando alguns princípios 
poderosos que são fáceis de lembrar, mas não tão fáceis de 
fazer, a menos que prestemos atenção aos profetas, videntes e 
reveladores. 

John Bytheway:  01:16:21  Junte-se a nós para a segunda parte deste podcast. 
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John Bytheway: 00:00:01 Bem-vindo à segunda parte com o Dr. Matt Richardson, o Livro 
de Efésios. 

Dr. Matt Richardson:  00:00:07 Lembro-me de conversar com um missionário certa vez. 
Estávamos falando sobre: "Estamos fazendo algo de bom?" Às 
vezes, eles ouviam nossa mensagem e eu dizia: "Sim, vocês 
estão fazendo muito bem". Já imaginou se as pessoas 
simplesmente aderissem aos princípios simples que ensinamos? 
Não as verdades restauradas, mas o que aconteceria com este 
mundo? Como seria se todos guardassem a palavra de 
sabedoria? Apenas os princípios básicos da palavra de 
sabedoria. Isso mudaria o mundo? Quantos casamentos seriam 
salvos? Quantos casos de abuso seriam eliminados pelo simples 
fato de nos livrarmos dos vícios químicos? Seria um mundo 
diferente apenas com base nisso. 

00:00:38 Todos nós sabemos que a palavra de sabedoria não é 
simplesmente um código de saúde física. Sim, ela tem um 
aspecto temporal. Porque deve ter, pois a alma é o corpo e o 
Espírito. Eles impactam um ao outro. Mas fazemos o bem 
quando ensinamos esses pequenos princípios de como o mundo 
seria diferente se os maridos realmente amassem suas esposas. 

00:00:57 Ainda não estou falando sobre ter o benefício do convênio. Ele 
nunca faria nada que os prejudicasse, porque eles passam a ter 
uma mentalidade de "nós" em vez de "eu". Porque se eu a 
machuco ou ela o machuca, então estamos nos machucando. É 
sempre que nos prejudicamos. Mas o que os profetas, videntes 
e reveladores dizem se tivermos algum conselho sobre 
casamento e família? Ah, apenas o Presidente Nelson: "Sua 
maior prioridade pessoal é seu cônjuge, marido para esposa e 
esposa para marido. Seu compromisso um com o outro é 
eterno. Suas famílias, filhos e netos são seus para sempre. Por 
meios apropriados, mantenham-nos o mais próximo possível, 
mesmo que as distâncias entre vocês sejam grandes, deixem 
que eles sintam esse sentimento enquanto vocês servem ao 
Senhor em Sua obra." Isso não é interessante? Deixe que eles 
sintam o sentimento de que, ao servir ao Senhor na obra dele, 
sua capacidade de amar é como a de Cristo. 
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  00:02:00  Esse é um profeta, vidente e revelador. Isso foi em um 
seminário em junho de 2017, então foi há pouco tempo, mas 
isso aí para mim é o capítulo 5 em Efésios de um profeta, 
vidente e revelador vivo. Oh, o que você quer dizer com servir? 
Então, sou um servo ali? E não se prenda a essa parte. Observe 
o princípio geral da fé que está sendo ensinado aqui, e não 
podemos refutar esse importante princípio. E você pode fazer 
isso em todos os aspectos de Efésios. Isso não foi esquecido 
pelos profetas, videntes e reveladores modernos. Quantos 
bispos estão falando sobre isso em suas experiências do quinto 
domingo? Por quê? Para que cheguemos à unidade da fé, a fim 
de que haja um só corpo, este é o capítulo quatro, versículo 3, 
procurando guardar a unidade do Espírito e o vínculo da paz. 

  00:02:44  Esse é o versículo 3, em um só corpo, um só espírito, assim 
como fostes chamados em uma só esperança da vossa vocação, 
um só Senhor, uma só fé, um só batismo, um só Deus e pai de 
todos, o qual é sobre todos e por todos. E eu adoro essa frase. E 
em todos vocês. Como isso acontece? O que Paulo diz? É a 
graça. Ele faz um ótimo trabalho com a graça aqui, mas o que 
ele está nos dizendo? Você não pode fazer isso por si mesmo. 
Você pode se qualificar, mas nunca merecerá a graça dele. Mas 
precisamos confiar nele. E, infelizmente, o que está 
acontecendo é que estamos abandonando a própria essência. 
Estamos abandonando Deus, Cristo, a capacidade de exercer fé 
até mesmo em coisas temporais, quanto mais em coisas 
espirituais, profetas, videntes e reveladores, oh, eles são apenas 
velhos simpáticos. Eles não sabem o que é viver. Estamos 
abandonando exatamente aquilo que nos fornecerá as 
respostas para nossos grandes mistérios. 

John Bytheway:  00:03:39  Você mencionou algo que me faz querer voltar, porque como 
eu sabia que iríamos falar sobre isso, fui para Efésios 2, 8 e 9 e 
tive membros de outras religiões que citaram essas passagens 
para mim como se fossem problemáticas. E quanto mais 
aprendo e quanto mais úteis são as discussões sobre isso e 
sobre 2 Néfi 25, sobre o fato de que, depois de tudo o que 
podemos fazer, não há nada que eu veja ali que seja 
problemático. Você entende o que quero dizer? Você sente que 
crescemos para entender Efésios 2:8 e 9: "Porque pela graça 
sois salvos, por meio da fé, e isso não vem de vós, é dom de 
Deus, não de obras, para que ninguém se glorie". Acho que 
alguns de nossos críticos dizem que nós... E talvez alguns de nós 
se sintam assim. Estamos tentando conquistar nossa salvação. 

  00:04:29  Agora, leio esses versículos e não vejo nada de problemático 
nisso. Isso me lembra o rei Benjamim dizendo: "Não somos 
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todos mendigos?" Estamos na posição de alguém que está 
implorando por nossa salvação. Não a estamos conquistando. 

Dr. Matt Richardson:  00:04:44  Será que entendemos isso melhor? Acho que falamos melhor 
sobre isso, e acho que nosso entendimento é mais esclarecedor 
agora como santos dos últimos dias. Estamos em uma posição 
em que estamos sendo mais ponderados, na minha opinião. 
Isso significa que entendemos o assunto? Ainda me pergunto 
sobre isso e acho que isso se manifesta em nossas atitudes 
diárias, onde às vezes não conseguimos nem nos perdoar. No 
entanto, já passamos por isso e acreditamos na Expiação, e é 
porque eu cometi um erro. 

  00:05:08  Bem, deixe Deus fazer sua grande bondade. Deixe que Seu 
poder e Sua graça atuem sobre você. Não vejo isso como uma 
contradição. Estou com você, John. Não vejo isso como uma 
contradição. De fato, um dos meus escritores favoritos é o 
irmão Lewis. O irmão CS Lewis. 

John Bytheway:  00:05:21  Sim. 

Dr. Matt Richardson:  00:05:22  Digo irmão porque acho que ele está unido ao mundo espiritual. 
Acho que ele está... 

John Bytheway:  00:05:25  Acho que sei onde você quer chegar com isso. 

Dr. Matt Richardson:  00:05:27  Mas ele falava sobre essa grande dicotomia ou sobre o que as 
pessoas colocavam como uma oposição, onde ele dizia fé e 
obras. E ele comparou isso a uma tesoura. E ele disse: "Isso é 
perguntar qual lâmina faz o trabalho na tesoura? E a resposta é 
que você precisa das duas lâminas para cortar". Eu vejo isso 
como uma moeda, e isso remete a momentos embaraçosos. Foi 
quando eu estava jogando futebol na liga infantil e era o 
capitão. Eu era bem pequeno. E o árbitro traz a moeda para o 
lançamento da moeda e diz cara ou coroa? Ele jogou a moeda 
para o alto e eu disse: "Ambos". E ele disse: "O quê?" Eu disse: 
"Os dois, os dois". Ele disse: "Você não pode dizer cara e coroa", 
e eu disse: "Eu só quero a moeda". 

  00:06:10  E, no entanto, assumimos essa posição em nossas vidas, pois 
não vemos o valor da moeda. Enfatizamos a cara e sempre 
dizemos que não é cara e coroa, é cara ou coroa. Justiça ou 
misericórdia. O valor é quando você combina cara e coroa, 
obras e graça. O versículo que você leu é uma forma sutil de ver 
isso. Versículo 8: "Porque pela graça sois salvos, por meio da 
fé". Acredito que isso é 100% verdade e acredito que a graça 
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está além da minha compreensão e como Ele a administra está 
além de mim. É por isso que quero ser como ele. 

  00:06:50  Mas então o versículo continua e diz: "E isso não vem de vocês", 
tradução de Joseph Smith, "mas é dom de Deus". A graça é. Não 
por si mesmo, mas a graça é o dom de Deus. Mas então você 
tem que continuar lendo. "Não de obras, para que ninguém se 
glorie." Vangloriar-se de quê? Bem, é aqui que entra o Livro de 
Mórmon. Não se vanglorie de si mesmo, pois quando você se 
torna instruído, pensa que é sábio. Sim, precisamos manter 
nossa humildade perante Deus. Mas Paulo prossegue no 
versículo 10: "Porque somos feitura sua, criados em Jesus Cristo 
para boas obras, as quais Deus predeterminou". 

  00:07:31  Lá está a experiência predeterminada novamente. Mas aqui 
está o segundo lado da moeda. Até mesmo Paulo está usando 
essa frase de que devemos andar nelas. Você ainda tem que 
andar. Sim, é um dom. Você precisa abrir o presente. Você 
precisa experimentar os sapatos novos. Você precisa pegar o 
presente e usá-lo. Portanto, sim, devemos fazer tudo o que 
estiver ao nosso alcance. Agora, aqui está a linha tênue para 
mim. Portanto, em meu desejo de ser melhor, oro como se você 
não pudesse acreditar que Deus me ajudará a ser forte, a 
vencer a tentação, a ser o tipo de marido e pai que preciso ser, 
a ser o tipo de cidadão que devo ser para os outros. 

  00:08:07  Eu oro por essa força. E quando faço tudo o que posso fazer, é o 
Matt Richardson que está fazendo tudo ou é o esforço do Matt 
Richardson combinado com a resposta de Deus à minha oração? 
Bem, vamos dar uma olhada nisso dessa forma. Às vezes, acho 
que tomamos um pouco de licença com essa frase e talvez não 
a citemos da maneira correta. Ele fala sobre oposição e nós 
dizemos que há oposição em todas as coisas. Na verdade, leia o 
versículo com atenção. Ele diz: "Há uma", A-N, "oposição em 
todas as coisas". 

  00:08:35  Portanto, não acho que Deus esteja lá em cima dizendo: "Vou 
lhe dar oposição a tudo. Apenas espere que eu apareça e aí vem 
a parte difícil". Acho que Ele está constantemente nos 
ensinando e nos dá a oportunidade de entender que sempre 
haverá um oposto em tudo. Há um oposto do ruim. Portanto, 
quando as coisas estiverem indo terrivelmente mal, saiba que, 
lá no fundo, há uma oposição, um oposto, que se chama "as 
coisas vão bem". 

  00:08:56  Agora, a pergunta é: como faço para sair dessa situação e como 
reverter os títulos? As coisas estão indo muito bem. Saiba que 
há uma oposição e um oposto a isso. Portanto, mantenham o 
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curso e o caminho. Isso nos dá esperança. Esperança em quê? É 
o livro de Efésios que diz que, quando estivermos no fim da 
linha, há coisas que podem ser feitas e Deus revelará seu 
segredo. E ele o redimirá. Ele sempre o redimirá por sua boa 
graça, sua graça. 

  00:09:25  Mas isso não é predeterminado, mas está nos pedindo para nos 
tornarmos como ele. Fazemos o melhor que podemos para agir 
como ele e ele nos dá o poder para isso. Sim, ele está em tudo. 
Deus está em tudo. Até mesmo em nossas boas obras. Quando 
estamos em nosso melhor momento, temos de louvar a Deus. 
Por quê? Bem, Paulo diz: "Porque não quero que vocês se 
vangloriem de si mesmos". 

Hank Smith:  00:09:46  Você fez isso de alguma forma. 

Dr. Matt Richardson:  00:09:48  Sim. Venha comigo e eu lhe mostrarei algo que costumávamos 
dizer aos nossos missionários, porque é verdade. Também 
dizíamos isso aos nossos filhos. Mas dissemos que um dos 
grandes segredos do trabalho missionário na vida do discípulo é 
quando você entende que não se trata de você, e Efésios é a 
mesma coisa. Não se trata de você. Trata-se de nossos 
convertidos gentios. Não se trata de você, mas de seu cônjuge. 
Não se trata de você, trata-se de ser humilde o suficiente para 
receber conselhos de Deus por meio de profetas, videntes, 
reveladores, patriarcas, mestres, bispos, etc. Não se trata de 
você. Dizemos aos nossos missionários: "Assim que você 
conseguir colocar na cabeça que não se trata de você". "Sim, 
mas estou cansado." "Isso não tem a ver com você." 

  00:10:32  Mas aqui está o grande segredo, e Cristo o ensinou dessa forma: 
se você trabalhar e perder sua vida, o que acontecerá? Você a 
encontra ou encontra uma vida que está além do que você 
jamais imaginou e se torna, lá vamos nós de novo, um 
convertido, uma nova criatura em Cristo. Então, eis a parte 
estranha: assim que começamos a aprender, não se trata de 
mim, e é isso que os profetas estão sempre nos ensinando. É o 
seguinte. Não se trata de você. De repente, você percebe que é 
tudo sobre mim. 

  00:10:59  Ele está me salvando. Ele está me tornando mais. Ele está 
interessado em minha felicidade e em minhas alegrias eternas. 
Ele está interessado em que eu faça minha parte para que 
outros encontrem suas vidas. É esse grande paradoxo. Como 
isso pode se encaixar? São os dois lados da moeda. Não é sobre 
você, é tudo sobre você. E nós seremos salvos por sua boa 
graça. Essa é uma maneira longa de dizer, John, estou com você. 
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Hank Smith:  00:11:27  Matt, você falou anteriormente que estamos rejeitando 
exatamente aquilo que pode nos salvar. E isso me fez lembrar 
de quando discutimos sobre essas pessoas, os efésios em Atos, 
e como Paulo chega à cidade e algumas pessoas estão se 
convertendo. E então havia Demétrio, o ourives que não 
gostava de Paulo. Ele disse a seus amigos: "Este é o nosso ofício. 
Nós construímos esses ídolos e vocês podem ver que temos 
nossa riqueza". E Paulo está persuadindo e afastando muitas 
pessoas. E então ele diz: "Sabemos que Diana é a melhor e não 
queremos que ela seja desprezada". Mas, na verdade, isso é 
muito ruim para os negócios. O que Paulo está ensinando é 
muito ruim para os negócios. 

  00:12:10  Pergunto-me se essa é uma das razões pelas quais às vezes nos 
tornamos Demétrio, pois rejeitamos esses ensinamentos dos 
profetas e apóstolos porque são muito desconfortáveis e vão 
alterar minha maneira de viver. Isso fará com que eu tenha de 
mudar. E isso é ruim para os negócios, talvez como Demétrio. 

Dr. Matt Richardson:  00:12:30  Acho que você está absolutamente certo e não acho que 
possamos ser assim. Acho que todos nós somos assim, 
dependendo do que dizem os profetas, videntes e reveladores. 
Não nos importamos com um certo grau de desconforto, mas 
não ameaçamos minha própria essência. E para a maioria de 
nós, escolha seu veneno. As razões pelas quais rejeitamos 
profetas, videntes e reveladores geralmente são algo que atinge 
um pouco o nervo. E quando você começa a ver o que está 
acontecendo com o comércio de prata, isso estava chegando 
perto do nervo do sustento deles. Não era algo do tipo: "Ah, é 
bom para você, mas não é bom para mim, tanto faz". 

  00:13:02  É como se agora você estivesse ameaçando a mim e a quem eu 
sou. As vozes dos profetas, videntes e reveladores são 
desafiadoras porque vão contra as tendências naturais de todos 
nós, porque somos homens naturais. Portanto, voltemos ao 
discurso do rei Benjamim: homens e mulheres naturais, a 
humanidade natural será inimiga de Deus e sempre será assim, 
a menos que algo aconteça. E todos vocês sabem como isso 
funciona: nós adiamos o homem natural. Temos que nos 
despojar dele e devemos ceder à sedução do Espírito. 

  00:13:36  Agora, com isso em mente, estamos em Efésios porque, se 
olharmos conceitualmente para o que está acontecendo, 
estamos dizendo que os mistérios serão revelados. Isso será 
feito por meio de profetas, videntes e reveladores. Na maioria 
dos versículos, você verá essa coisa indo e voltando e é quase 
como se ele estivesse lendo listas. Mas, conceitualmente, o 
pensamento é o seguinte: parece que essas listas estão dizendo: 
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evite as coisas que fazem você se distanciar do Espírito e faça as 
coisas que fazem você se aproximar do Espírito. 

  00:14:06  Porque a revelação nasce do espírito. Isaías ensinou que os 
caminhos de Deus não são os caminhos do homem e, portanto, 
geralmente os rejeitamos. Nós os pisamos. Achamos que são 
estranhos porque os caminhos de Deus são mais elevados do 
que os nossos. E quando os profetas falam, se eles são 
realmente profetas e estão falando a vontade de Deus em seu 
projeto, sim, somos os ourives da era moderna e isso ameaça 
quem eu sou. Nós assumimos nossa identidade pelas coisas que 
fazemos em nossa vida. "Eu sou uma pessoa que preenche o 
espaço em branco." 

  00:14:36  Sou açougueiro, padeiro e fabricante de castiçais. Na verdade, é 
isso que eu sou. Acho que é isso que fazemos. O que fazemos. 
Quem somos não é nosso ofício, é nossa integridade. Quando os 
profetas começam a falar sobre algo que pode mudar meu 
negócio de fabricação de castiçais ou meu comércio de prata, 
agora estão falando de mim pessoalmente. É pessoal. E é aí que 
não vamos nos tornar nenhum tipo de nova criatura, mas 
amamos nosso homem natural. A única maneira de 
conseguirmos fazer isso é adiando. Os profetas, videntes e 
reveladores nos ajudam com isso. E nós nos rendemos. 

  00:15:15  Todos devem aprender a ceder. Fico feliz que você tenha 
mencionado isso, Hank, porque, na verdade, na visita de Paulo, 
porque a carta foi escrita em sua primeira prisão, pelo menos é 
o que a maioria dos historiadores pensa. Então, ele está na 
prisão e está refletindo sobre sua experiência com os efésios. 
Então, o que lemos no Livro de Atos e o que você acabou de 
falar foi muito arriscado, mas agora, mais tarde, ele está 
escrevendo para ele e dizendo: "Muito bem, pessoal. Vocês 
estão aguentando firme". Alguns chegam ao ponto de fazer 
chamados e eleições. Você fez a escolha e não deixou que o 
mundo o definisse. 

  00:15:48  Então, como isso se compara à grande experiência de 
intercessão de Cristo, em que Ele sabe que vai morrer e depois 
ressuscitar? E ele diz aos apóstolos: "Não vou levar vocês 
comigo. Vou deixá-los aqui. Vocês precisam estar aqui. Vocês 
precisam estar no mundo". Mas então vem a advertência, mas 
não definida por ela. Vocês precisam estar nesse grande sermão 
da montanha. Você precisa ficar aqui e ser a luz. Você precisa 
iluminar o mundo, não com a luz do mundo, mas com a sua luz. 
Minha luz. Você precisa ser o sal. Você deve dar sabor. 
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  00:16:24  O que o sal deve fazer é realçar o sabor natural. Se for 
administrado adequadamente, ele realça a bondade do sabor 
natural dos alimentos, não necessariamente mudando o sabor 
dos alimentos, mas realçando a bondade dos alimentos. 
Portanto, se devemos ser aqueles que trazem à tona o melhor 
sabor da humanidade no mundo em que vivemos, até mesmo 
os efésios naquela louca experiência greco-romana, não 
podemos ser definidos pelo mundo. Não devemos ser do 
mundo. 

  00:16:54  Você tem razão, isso é difícil. E ainda assim, de alguma forma, 
esse santo pensa: "Acho que vou dar um tapinha nas costas 
deles, pois pelo menos muitos deles estão aguentando". E eles 
não sucumbiram à pressão dos artesãos. E então meu coração 
se entristece por eu ter sido definido como um ourives. Isso é 
quem eu sou, não o que eu faço. E acho que esses são bons 
conselhos ou pontos para todos nós analisarmos e dizermos: "O 
que isso tem a ver comigo? Será que sou definido pelo que 
tenho? Se eu perder isso, deixarei de ser eu?" Essa é uma das 
coisas que nossos missionários estavam tão preocupados em 
perder a si mesmos. "Mas eu não serei mais o Jeff. Vou ser 
apenas o Élder Smith", ou algo do gênero. 

  00:17:35  Você pergunta: "Isso é uma coisa ruim?" E nós lutamos contra 
isso. E quando você lê uma norma, pensa: "Não quero mais 
fazer isso. Como assim, não posso ouvir música country? O Pai 
Celestial ouve música country", tanto faz. Bem, ele não ouve 
agora porque isso faz parte de uma coisa única que é aprender 
a se tornar algo novo. Acho que a maior parte disso é praticar 
para nos tornarmos novas criaturas e nos permitirmos exercer 
fé e dar tudo de nós a Ele sem conhecer todos os detalhes. 

Hank Smith:  00:18:03  Sim. Demetrius parece, em vez de ceder, dizer: "Deixe-me irritar 
outras pessoas. Deixe-me deixar um grande grupo de pessoas 
chateadas". E John, este é o ponto, se você se lembra, alguns 
choraram uma coisa, outros choraram outra. 

John Bytheway:  00:18:16  Oh, eu adoro isso. E alguns nem sabiam por que estavam ali. E 
eu pensei: "Ah, esse é o nosso mundo. Ei, está havendo um 
protesto, vamos lá. O que estamos protestando? Não sei. 
Segure este cartaz. E vamos ficar bravos". Então, fico pensando 
em sua bela citação do Presidente Nelson sobre os 
pacificadores. Ele disse: "Até mesmo as pessoas on-line, por trás 
de uma tela, podem ser tão furiosas e, às vezes, maliciosas 
umas com as outras". E eu pensei: "Esse é um bom ponto, 
mesmo on-line, para ser um pacificador". 
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Hank Smith:  00:18:43  Posso ceder ou posso reunir um grupo de outras pessoas 
irritadas e atacá-las. 

Dr. Matt Richardson:  00:18:50  Volte ao que você disse sobre uma das primeiras declarações de 
nosso profeta, João. Você disse: "Que Deus prevaleça". Não é 
disso que estamos falando aqui? Não deixamos Deus prevalecer 
em nossas vidas. Não nos rendemos. Assim que algo passa, é 
como se você atingisse um nervo, causasse dor, imediatamente 
reagimos. Normalmente, não fazemos uma pausa e dizemos: 
"Que interessante". É como se, mesmo na criação de filhos, 
você tivesse um filho que dissesse: "Você é um pai ruim". "Não, 
eu não sou um pai ruim." Ela tem cinco anos de idade. "Eu não 
sou um pai ruim. De fato, tenho três apresentações em 
PowerPoint sobre por que sou um bom pai. Deixe-me mostrar a 
vocês por que sou um bom pai." 

  00:19:25  E às vezes nos convém, ou como Paulo usa até mesmo em 
Éfeso, ele usa a palavra rogar. Esse é um convite visceral. Eu lhe 
suplico, estou implorando, estou suplicando. Estou de joelhos. 
Ele nos suplica que contemplemos e digamos: "Por que meu 
filho de cinco anos diria que sou um pai ruim?" E superar meu 
orgulho e o nervosismo da mágoa e dizer que talvez haja algo 
que ele esteja dizendo que eu precise fazer melhor. Eu deveria 
ser melhor. E quando se trata de profetas, videntes e 
reveladores, é incrível. Lembro-me de quando o Presidente 
Nelson fez o discurso, acho que foi para adultos solteiros, e ele 
falou sobre rotulagem. Achei que foi um discurso magistral. E 
então me lembro de ter procurado uma citação e fui levado a... 
Deve ter sido no Deseret News ou algo do gênero. Você sabe 
onde as pessoas podem comentar depois do artigo sobre não 
rotular. Cara, isso é que é vitríolo e ódio. 

  00:20:15  Era um após o outro em que eu ia e ele dizia: "Ele está 
rotulando todo mundo". Não, na verdade ele estava pedindo 
para não rotularmos, mas mesmo assim nossa disposição, nosso 
homem natural, não cedeu à contemplação: "Talvez haja algo 
aqui que possa ser benéfico". E esse é o mundo em que 
vivemos. É uma bagunça. Por quê? Não estamos dispostos a 
adiar as coisas e estamos definitivamente... Em termos gerais, 
ainda tenho muita esperança. Definitivamente, não estamos 
nos rendendo. Quase nenhum de nós está disposto a ceder. A 
propósito, qual é um dos maiores desafios nos relacionamentos 
matrimoniais? Ceder, deixar de lado nosso velho tipo de coisa. 
Qual é o maior desafio de fazermos novas amizades, cedermos 
a novas culturas, cedermos. 

  00:21:01  Não vendemos a fazenda. Não abrimos mão do fundamento 
doutrinário da base, mas é esse conceito. É uma disposição, é 
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uma atitude. Portanto, você pode ver que é disso que trata 
Efésios. Trata-se de homens e mulheres naturais. 

John Bytheway:  00:21:13  Fico pensando como é diferente viver em uma... Posso dizer 
isso, uma estaca central de Sião ou apenas viver em uma estaca 
bem estabelecida e como deve ter sido diferente para eles 
quando você tem membros judeus de longa data que agora são 
convertidos e depois você tem gentios convertidos. E esse é o 
pano de fundo de Paulo com todos eles. Uau. Isso deve ser mais 
difícil do que qualquer coisa que eu tenha vivenciado em minha 
ala ou estaca, ter esse tipo de experiência. Talvez em outras alas 
e estacas seja diferente, mas eu penso: "Nossa, com o que ele 
está lidando aqui, isso é difícil". 

Dr. Matt Richardson:  00:21:50  E isso não é interessante? Mas, principalmente, seja na frente 
de Wasatch ou em uma área emergente da igreja, 
principalmente falando, todos nós estamos lutando com a 
mesma coisa, ou seja, deixando de lado nossas tendências 
naturais e sendo capazes de ceder à sedução do Espírito. Então, 
como podemos fazer isso? Leia o livro de Efésios ou outro 
desses grandes livros, pois ele diz que é assim que você se 
aproxima do Espírito. Foi aí que, quando estava pensando em 
nosso podcast de hoje, pensei: então, devo ler linha por linha? 
Depois de um tempo, como eu disse, é como ler essas listas. 
Aqui estão algumas coisas boas que você pode fazer para fazer 
o quê? Aproximar-se do Espírito. 

  00:22:25  E aqui estão algumas coisas que você não deveria estar fazendo. 
E ele as lista, por quê? Porque elas o afastam do Espírito. Mas 
aqui está a verdadeira questão, na minha opinião, não o que 
devemos ou não fazer, embora isso seja muito importante. Ele 
se resume e diz: "Por que isso é importante?" E o tema dessa 
pergunta é que as coisas espirituais só podem ser conhecidas 
por meio do espírito. Portanto, a revelação é uma manifestação 
espiritual e só pode ser conhecida por meio do Espírito Santo, 
por meio do Espírito. 

  00:22:52  Você precisa ter o Espírito para que as orações sacramentais 
estejam sempre com você. Então, aqui estão algumas coisas 
para ter o Espírito com você. Por quê? Para que você possa 
receber revelação. Por que isso é importante? Para que você 
possa receber a revelação do profeta, dos videntes e dos 
reveladores. E, às vezes, o que acontece é que não recebemos. 
O que Paulo, creio eu, está fazendo em Efésios, ele está 
dizendo: "Vejam, a vida é misteriosa e difícil. Sei que alguns de 
vocês estão jogando as mãos para o alto. Estão recebendo 
pressões de fora. Não podemos, então vocês têm se esforçado 
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muito e as coisas estão difíceis. Não se atrevam a desistir 
porque isso é misterioso. É um segredo que Deus lhe contará. 

  00:23:29  Como ele vai lhe dizer? Por meio de revelação, tanto a 
revelação pessoal quanto a declaração profética. E essas duas, a 
propósito, devem se alinhar. As alas estão tendo dificuldades 
com isso? Sim. E temos um profeta hoje fazendo a mesma coisa. 
Então, ele se levanta e diz, esta é a conferência de outubro de 
2021: "As vozes e pressões do mundo são envolventes e 
numerosas. Mas muitas vozes são enganosas, sedutoras e 
podem nos tirar do caminho do convênio". Esse é um material 
bastante interessante. Então, o que ele diz? 

  00:24:02  "Para evitar o inevitável desgosto que se segue. Peço-lhe hoje 
que contrarie a atração do mundo reservando tempo para o 
Senhor em sua vida." Não é uma coisa simples? Basta reservar 
tempo para o Senhor em sua vida todos os dias. Essa foi a 
conferência de outubro de 2021. Então, é quase como se você 
pudesse ouvir Paulo ou o presidente Nelson quando está lendo 
Efésios, é isso que ele está dizendo. Deixem o mundo, rendam-
se. 

  00:24:31  É aqui que você lê todo esse material e, se entender o tema que 
está acontecendo aqui, você diz: "Ei, olhe, você precisa ser 
convertido e está no caminho, você se juntou à igreja e estamos 
em todos os lugares, desde os recém-convertidos até aqueles 
que estão indo muito bem em sua fé e em seu processo de 
conversão". Está no fundo de seus corações e em tudo o mais. 

  00:24:53  E então Paulo faz essa coisa muito boa, e eu acho que é 
apropriado aqui, porque são os efésios e é por causa de sua 
cidade portuária, e é por causa de sua interação com Roma e 
todas as coisas que eles conheciam bem, de repente, quando 
você chega ao final aqui e começa a entrar no capítulo 6, ele 
começa a trazer esse pequeno conceito realmente interessante 
e diz: "Não confie apenas na graça. Você vai ter que se equipar 
aqui. Isso vai ser uma luta. Se você acha que isso vai ser algo 
que você vai ficar deitado e, de repente, vai receber a salvação 
porque ela veio em um pacote da FedEx. Você precisa repensar 
isso. 

  00:25:29  E, de repente, ele começa a enquadrar isso em uma grande luta. 
E, na minha opinião, nossa conversa realmente enquadrou o 
capítulo 6 muito bem porque, na minha opinião, temos falado o 
tempo todo sobre a luta entre o mundanismo e a piedade. O 
homem natural e a nova criatura de Cristo. E ele diz: "Filhos, 
obedeçam a seus pais e ao Senhor, pois isso é certo". Acho que 
essa é uma frase fascinante. Por que eu deveria fazer isso? 
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Então, você pode comprar um carro porque seus pais lhe darão 
uma carruagem quando você tiver 16 anos, Efésios. É por isso 
que você deve obedecer a seus pais. 

  00:26:05  Não, ele diz que é porque é a coisa certa a fazer. Por que é 
certo? Leia o capítulo 5. É a maneira como tratamos as pessoas. 
É a maneira como tratamos nossos entes queridos. E então ele 
diz: "Honra a teu pai e a tua mãe", que é o primeiro 
mandamento, "com promessa, para que te vá bem, e vivas 
muito tempo sobre a terra". Seu legado viverá por muito tempo 
na Terra. Sua imagem, sua qualidade, seu caráter, sua ajuda 
viverão por muito tempo na Terra. Essas são palavras 
fascinantes que estão chegando aqui. Lembro-me de ouvir 
profetas, videntes e reveladores. 

  00:26:35  James E. Faust costumava falar muito sobre isso: "A melhor 
maneira de honrar seus pais é viver uma vida honrada". Não se 
trata simplesmente de fazer tudo o que eles dizem, mas de 
fazer o que é certo. Honre seus pais celestiais e, em última 
análise, isso trará honra a seus pais. Meu pai se converteu à 
igreja. Fico um pouco emocionado ao pensar nessa situação. 
Quando ele finalmente decidiu se filiar, depois de 23 grupos de 
missionários, quando ele finalmente veio e recebeu seu próprio 
testemunho pessoal para iniciar sua conversão, sua família 
basicamente disse: "Você tem uma escolha a fazer". 

  00:27:08  Naquela época, diziam que você podia ser mórmon ou 
Richardson, mas não podia ser os dois. Ele entrou para a igreja e 
eu não sabia disso. Eu era pequena na época, mas íamos a todas 
as reuniões de família quando não éramos convidados. Eu 
achava que todo mundo do lugar de onde ele era era malvado e 
mal-humorado. Não sabia que era porque meu pai tinha 
entrado para a igreja. 

John Bytheway:  00:27:31  Uau. 

Dr. Matt Richardson:  00:27:32  Mas, ainda assim, ele era um discípulo de Cristo e disse: "Não 
posso abandonar os grandes dons que tenho e, portanto, 
preciso ser um bom filho". E, na mente de meu pai, eu admiro 
muito isso. Olhando para trás, tenho certeza de que foi um 
momento de coragem para ele. Mas, no final das contas, ele 
disse: "Honrarei minha mãe e meu pai. Não fazendo o que eles 
me mandaram fazer ou evitando a igreja e outras coisas, mas 
sendo honrado em minha própria conversão e vindo a Cristo e 
certificando-me de fazer o melhor possível para fazer parte do 
mundo deles". Mas mesmo que seja uma situação de aparecer 
quando era incômodo. 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

Ephesians Parte 2 followHIM Podcast Página 12



  00:28:04  Honra teu pai e tua mãe, que é o primeiro grande mandamento 
com promessa, e teus dias serão longos. E ainda continuamos a 
fazer o melhor possível para trazer honra por meio de uma vida 
honrada, honrando Deus, o Pai, nossos pais celestiais. Portanto, 
não provoque seus filhos no versículo 4. Versículo 5: "Vós, 
servos, sede obedientes aos vossos senhores". Começa a falar 
sobre esse elemento interessante e vai ser uma luta e vai ser o 
que temos falado sobre luta livre. Então, vá para o versículo 12. 
Porque não temos que lutar contra a carne e o sangue, mas sim 
contra os principados, contra as potestades, contra os príncipes 
das trevas deste século, contra as hostes espirituais da maldade, 
nos lugares celestiais. 

  00:28:43  Isso não descreve o que estamos enfrentando hoje? A 
intensidade pode ser variada e a forma como ela se manifesta 
pode ser um pouco divergente, mas parece que estamos 
fazendo isso. Quero dizer, estamos vivendo em um mundo tão 
hostil que parece que não podemos ser amigos, não importa o 
que aconteça, a menos que você seja exatamente como eu. Mas 
veja que estamos lutando contra principados, potestades, 
governantes, trevas e maldade em lugares altos e baixos. 

  00:29:16  Então, o que você faz a respeito disso? E eu adoro a maneira 
como Paulo faz isso, ele está falando sobre todas essas coisas 
como: "Bem, tudo bem, vocês terão que estar no mundo, 
pessoal, mas não fiquem desprotegidos". Então, você vai para o 
próximo versículo e lá começa com o versículo 13, "Por que", ou 
em outras palavras, por definição da palavra, por que. "Por 
causa disso, por causa do que temos falado..." Eu não sei se isso 
significa apenas o capítulo 6 ou se significa tudo o que falamos 
em minha carta até agora, porque eu não acho que ele 
provavelmente delineou sua carta como capítulo 1 ou parágrafo 
1 ou foi um todo contínuo, "Portanto, por causa de todas essas 
coisas que temos falado, tomem para vocês toda a Armadura de 
Deus". 

  00:30:00  Por quê? "Para que possais resistir no dia mau e, havendo feito 
tudo, e creio que com a graça de Deus, ficar firmes. Não acho 
que tenha sido um acidente o fato de o texto estar manifesto 
como está. Portanto, ele diz: "revesti-vos de toda a armadura de 
Deus". Por quê? Para que você faça duas coisas: Primeiro, 
resistir no dia mau e, segundo, diz que, tendo feito tudo, você 
permanecerá firme. Então, se você olhar para isso, será que é 
apenas uma questão de semântica? Bem, se você ler isso no 
grego, verá que há dois tipos diferentes de conotações aqui que 
eu acho que vale a pena mencionar. 
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  00:30:47  Nós assumimos a Armadura de Deus e ainda não terminamos, 
mas estamos fazendo isso com um propósito. Portanto, quando 
começamos a analisar a palavra resistir no texto, que vem do 
grego, anthistemi, que significa, por definição, que traduzimos 
como resistir para se opor a, ou para se opor a algo, para se 
opor e resistir ativamente. 

  00:31:12  Isso é quase como uma experiência de recuo. E há momentos 
em que vestimos a Armadura de Deus para podermos resistir. 
Estamos indo para a luta, para a briga. Não estamos apenas nos 
acocorando. Haverá momentos. Isso me faz lembrar de Morôni, 
o capitão Morôni. Ele está tão frustrado com o versículo 12. Ele 
está lutando com Amaliquias e tudo o que está acontecendo, 
certo? E o que ele faz? Ele passa e expressa sua frustração e as 
coisas que quer defender. Então, a próxima coisa que ele faz é 
vestir sua armadura, ajoelhar-se em seu próprio apartamento 
ou onde quer que more, hospedar-se e firmar um pacto. 

  00:31:52  E então ele sai para lutar a luta. Portanto, ele está resistindo às 
pressões de seu mundo. Ele pergunta: "Há mais alguém que 
queira vir comigo?" E eles correm, vestem suas armaduras, 
saem, ajoelham-se nas ruas e firmam um pacto. O resto é essa 
grande mobilidade maciça de uma resistência ativa. Isso faz 
sentido? No dia mau e o que diz o versículo 12. Mas depois diz 
que, tendo feito tudo, tendo feito talvez essa resistência, diz: 
"No resultado final, haverá momentos em que você será capaz 
de resistir". No versículo 11, é dito: "Fiquem firmes contra as 
astutas ciladas do diabo e, tendo feito tudo, vocês poderão ficar 
firmes", no versículo 13. 

  00:32:31  Portanto, há uma parte permanente aqui que é histemi. Não é 
anthistemi, mas histemi. Histemi é permanecer, continuar a 
estabelecer ou manter-se. E isso conota uma posição ereta em 
que você não está se movendo. Eu o imagino como o rei da 
colina, que costumávamos jogar quando éramos crianças. Você 
tenta derrubar alguém da montanha. E o que você faz é se 
preparar para isso e alguém vem para empurrá-lo, e você se 
inclina para isso, mas não se move. Você não se moverá. 

  00:33:03  Portanto, não é de se admirar que, quando Paulo fala sobre 
permanecer em lugares santos e não ser movido, ele esteja 
falando sobre histema. Ele está falando: "Fiquem firmes, não se 
deixem abalar e as pessoas tentarão derrubá-los. Mantenha a 
linha, seja corajoso, mas use a armadura de Deus para que você 
possa permanecer de pé". Agora, aqui está o ponto alto: "E há 
momentos em que você terá que revidar. Precisamos fazer as 
duas coisas". Às vezes, nos sentimos muito confortáveis em 
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apenas nos abrigar e enfrentar a tempestade, quando também 
precisamos avançar e lutar ativamente contra ela. 

  00:33:41  E nem tudo será sempre uma luta ativa contra. Acho que todos 
os que estão ouvindo e todos nós já estivemos em 
circunstâncias em que sabemos que precisamos ter a Armadura 
de Deus vestida para podermos estar no mundo em que 
estamos. E há um momento em que é melhor não travar a luta 
com seus amigos, mas resistir e se manter firme até o momento 
em que você possa prosseguir ativamente. Acho que não é por 
acaso que, quando você coloca a Armadura de Deus, e 
falaremos sobre isso em um minuto, grande parte dela é 
material de resistência, que o ajuda a resistir. E depois há 
algumas coisas de luta ativa, como a espada e o escudo, talvez. 
Isso faz sentido para estabelecer essa base? 

John Bytheway:  00:34:19  Hum-hum. 

Dr. Matt Richardson:  00:34:20  E por que isso é importante? Porque estamos lutando contra o 
mundo. E o que precisamos fazer? Teremos de resistir ao 
mundo para que possamos sentir o Espírito e receber revelação 
e ser capazes de aceitar as palavras do profeta, dos videntes e 
dos reveladores para entender os mistérios de como podemos 
nos tornar novas criaturas em Cristo. E haverá momentos, como 
Paulo é um exemplo perfeito. Você terá de sair e lutar, mas não 
saia sem a proteção de Deus. 

  00:34:44  Vou até dizer com ousadia: a graça de Deus é ter certeza de que 
você está vestindo toda a armadura, não uma peça da 
armadura. E então, é claro, o que ele faz, como você sabe, é 
seguir em frente e dizer, o versículo 14 começa: "Portanto, 
continue firme. Continuai a permanecer, a manter-vos de pé, 
em posição vertical, tendo, portanto, os vossos lombos cingidos 
com a verdade, vestindo a couraça da justiça. Vossos pés 
calçados com a preparação do evangelho da paz. Mas, acima de 
tudo, tomai o escudo da fé, com o qual podereis apagar os 
dardos inflamados do maligno. Tomai o capacete da salvação e 
a espada do Espírito, que é a palavra de Deus, orando sempre 
com toda oração e súplica no Espírito." 

  00:35:29  Aqui está o motivo de estarmos falando sobre Paulo em todo 
esse livro: "Eis o que você deve fazer para ter o Espírito. Eis o 
que você deve evitar para ter o Espírito. Isso se resume ao fato 
de que ele diz: "Orando sempre com todo o poder e súplica no 
Espírito e vigiando com toda a perseverança e súplica por todos 
os santos. E, quanto a mim, seja-me dada a palavra, para que 
abra a minha boca com ousadia, ou, em outras palavras, 
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anthistemi, para tornar conhecido o quê? O mistério do 
evangelho. 

  00:35:59  E aí vem o mistério. Mas quando começamos a olhar para essa 
situação da Armadura de Deus é realmente muito importante e 
acho que é um visual muito poderoso. E Paulo teria visto 
legiões, as legiões romanas. Ele teria visto isso. Não há dúvida 
quanto a isso, assim como todas as pessoas em Éfeso, porque 
era uma cidade portuária e também um lugar onde eles 
embarcavam e iam para outras partes do Império Romano. Mas 
uma das grandes coisas que acho que vale a pena considerar 
aqui é que eu a chamaria de marco e de onde ela veio? Um 
profeta, vidente e revelador que falou sobre a Armadura de 
Deus de uma forma única, e essa é uma experiência de Harold 
B. Lee, em que ele começa a falar sobre o que isso significa, etc. 
E ele diz: "Certo. Paulo está usando imagens aqui". O que 
estamos tentando proteger são as zonas de morte de forma 
literalmente física. 

  00:36:47  A cabeça protege o cérebro, o tórax, porque nele estão os 
pulmões, os lombos, os órgãos vitais, o intestino, etc., no que 
diz respeito a isso. E proteja seus pés. Algumas pessoas dizem: 
"Espere um pouco. Você pode ter seu pé amputado e não vai 
morrer". Mas na batalha, seus pés representam mobilidade. Se 
você for derrubado, eles atacarão todos os outros órgãos vitais 
e você perderá a conquista. A mobilidade, a capacidade de 
recuar quando necessário, a capacidade de avançar quando 
necessário ou a capacidade de manter-se firme é manter-se 
firme e permanecer no lugar sagrado. 

  00:37:29  Agora, quando ele fala sobre isso, ele diz: "Ok. Aqui está o que 
você vai fazer. Você vai calçar seus pés". Sempre pensei que isso 
fosse como uma caneleira, mas aqui são seus pés que são 
calçados como armadura. E os romanos realmente faziam isso, 
pois usavam sandálias e você pensaria que eles deveriam usar 
botas, botas com biqueira de aço ou algo assim. Mas, na 
verdade, os romanos, os soldados, usavam o que eles 
geralmente chamavam de sandálias com pregos. 

  00:37:54  Eles pegavam espinhos e os enfiavam nas solas das sandálias. 
Então, elas ficavam do lado de fora. Era aí que elas eram 
cravadas. E então eles dobravam os pregos. É o equivalente ao 
que chamaríamos hoje de presilhas. Grampos que lhes dariam 
tração para avançar quando necessário para a vitória ou para 
recuar ou para manter a linha. Portanto, eles entendiam o valor 
da mobilidade e calçavam os pés com algo que os ajudasse a 
avançar, recuar ou manter a linha. 
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  00:38:24  Então, cada uma dessas peças de armadura está dizendo: "Ok. 
Então, como protegemos sua mobilidade? Sandálias com 
caracóis. Como protegemos seus lombos? Ah, é melhor colocar 
a cinta. Como proteger seu peito? Essa parte vai colocar uma 
couraça, usar um capacete, é claro". Mas Paulo diz: "Não 
estamos lutando na carne, mas lutando contra esses conceitos 
maiores". O que isso significa? 

  00:38:45  É aqui que Harold B. Lee entra em cena e diz: "Ei, olhe, você 
pode ver seu cérebro aqui como seus pensamentos. Precisamos 
proteger nossos pensamentos. E agora ele está falando sobre 
discipulado. Acho que isso está relacionado ao fato de 
cedermos à sedução do Espírito e nos despojarmos do homem 
natural. Você precisa ter os pensamentos. Então, ele diz: "O que 
você faz com isso? Você coloca seu capacete. Como você 
protege seus pensamentos como discípulo? Você coloca o 
capacete da salvação, da salvação. 

  00:39:12  O que isso significa? Bem, leia o discurso do rei Benjamin. Você 
sabe disso. Todos nós conhecemos esse. Ao descer, ele diz: "Eu 
era a salvação. A salvação não vem por outro nome senão Jesus 
Cristo". Então, em outras palavras, coloque o capacete de Jesus 
Cristo. Ele o ajudará com seus pensamentos a ter os 
pensamentos certos, a mudar seus pensamentos e a manifestar 
novos pensamentos, etc. 

  00:39:32  Harold B. Lee continua dizendo que a couraça da justiça, 
quando se trata disso, a couraça é a justiça. São suas ações, sua 
obediência. É a sua dedicação a ela. Como você faz isso? Bem, 
isso o protegerá. Toda vez que você é justo, é como colocar uma 
camada de um sentido de couraça. É uma camada de um campo 
de força invisível, se preferir. E quanto mais justos nos 
tornamos, mais espessa é a nossa couraça e, depois, o que é 
representado por nossos lombos. E ele diz, isso é virtude. Essa é 
a sua castidade. 

  00:40:03  Na época em que vivemos, você terá de proteger seus 
pensamentos castos, sua virtude, sua castidade. Pense nisso. 
Joseph Smith disse: "Essa será a maior tentação dos élderes de 
Israel: nossa castidade". Então, como você a protege? O que 
Paulo diz? Eis como proteger a virtude nos últimos dias: com a 
verdade. E você pensa nas mentiras que circulam por aí sobre 
tudo o que diz respeito à sexualidade e tudo o que diz respeito 
à nossa virtude, à nossa moralidade. E então, como você 
protege seus pés? 

  00:40:33  Preparação no evangelho da paz? E você pensa: "Bem, o que 
isso significa?" Como você protege seus objetivos, suas metas, 
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seu movimento, para onde está indo em sua vida? Certifique-se 
de que você está preparado no evangelho da paz. O evangelho 
lhe ensinará muitas coisas para estar preparado. Ele fará com 
que você veja as coisas de forma diferente. É como CS Lewis 
quando diz: "Acredito em Cristo como acredito no sol do meio-
dia. Não porque eu o vejo", ou seja, o sol, "mas porque por 
meio dele vejo todo o resto". Isso mudará seus planos e onde 
você está tentando chegar em seu movimento, etc. 

  00:41:06  Acho muito legal que ele diga que precisamos ter nossos 
mistérios resolvidos. E os mistérios podem ser resolvidos e eles 
virão por meio de revelação, tanto pessoal quanto por meio de 
profetas, videntes e reveladores. E você vai estar neste mundo 
descobrindo isso e vai ser uma bagunça. Portanto, aqui estão 
algumas coisas que você pode fazer para ajudá-lo a ter o 
Espírito e aqui estão algumas coisas que é melhor evitar, porque 
isso o distanciará do Espírito e, portanto, você não receberá 
revelação pessoalmente e não estará em condições de ouvir as 
palavras do profeta, e você as rejeitará porque soam como 
tolice para o mundo. Mas há esperança aqui. Enquanto você 
estiver trabalhando com os santos em Éfeso, quer você seja um 
novo convertido ou esteja pensando em se unir a eles, quer 
tenha evoluído a ponto de se estabelecer em sua conversão e 
ela esteja profundamente arraigada em seu coração, você 
precisa se certificar de que está vestindo a armadura de Deus. 

  00:41:58  Você precisa ter pensamentos e pensar como Cristo. Você 
precisa ser protegido guardando os mandamentos, as couraças 
de ser justo ou de fazer coisas justas. Você precisa conhecer a 
verdade para proteger sua moralidade e sua virtude, e precisa 
se certificar de que está tendo o evangelho de Jesus Cristo 
como seu meio de movimento para que possa recuar quando 
necessário e saber quando recuar e avançar e saber quando 
avançar ou quando é hora de se agachar e ser capaz de manter 
e permanecer em lugares santos. 

  00:42:34  Eu adoro isso. E depois diz: "Não se esqueça de seu escudo 
quando chegar a hora". Diz: "Certifique-se de que você tem o 
escudo da fé", que, a propósito, é uma arma ou uma proteção? 
Para os romanos, a propósito, era ambos. Eles o usavam como 
aríete e ele era móvel. Adoro essa imagem. Portanto, se você 
estiver sendo atacado por cima e eles estiverem derramando 
aquela sopa quente de macarrão de galinha que costumavam 
fazer nas muralhas do castelo quando você estava cercando ou 
algo assim, mova-a para cá, mova-a para cá. Vá para onde a 
proteção adicional for necessária. E o que protegerá seus 
pensamentos quando você estiver em uma barragem? A fé. 
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Coloque um escudo de fé lá em cima e deixe que seus 
pensamentos se concentrem em Cristo. 

  00:43:14  Se você estiver em um momento de fraqueza, coloque-o aqui 
para se proteger enquanto estiver tentando guardar os 
mandamentos por tempo suficiente para se fortalecer, de modo 
que possa ter sua retidão dentro de você. Se precisar aprender 
mais a verdade sobre moralidade e virtude, acrescente sua fé. E 
também gosto disso. E, é claro, não se trata apenas do escudo, 
mas você também tem a espada e a espada do Espírito que o 
guiará e que, às vezes, é sua arma ofensiva. 

  00:43:38  Então, é uma coisa legal. Agora, vou acrescentar um último 
pensamento sobre isso. Apenas para reflexão. Aqui Paulo 
estabeleceu que essa Armadura de Deus é importante. Lembro 
que a igreja fez um vídeo sobre a Armadura de Deus para 
seminários e institutos. 

Hank Smith:  00:43:52  Eu me lembro disso, sim. A música. Sim, eu me lembro da 
música. 

Dr. Matt Richardson:  00:43:57  Eles fizeram um bom trabalho ao dizer: "Veja, você pode não 
usar uma armadura literal, mas ainda está lutando com os 
mesmos problemas. Portanto, você vai ficar bem. Certifique-se 
de que está protegendo seus pensamentos, sua moralidade e 
sua retidão. Certifique-se de que sua motivação, sua direção e 
seu movimento sejam determinados pelo evangelho. Certifique-
se de que você tem fé e que a está usando da melhor forma 
possível em momentos de necessidade. Coloque-a onde você 
precisa dobrar, etc. Adoro essa frase e suas imagens. Mas, de 
repente, você vê essa Armadura de Deus, quase uma passagem 
palavra por palavra. Mais uma vez, essa grande passagem aqui 
de proteção para os santos e onde você a vê quase palavra por 
palavra é a Seção 27 de D&C. 

  00:44:31  E ela foi adicionada a essa seção, Seção 27, como sabemos, se 
você ler, ela trata do sacramento. Ela trata dos emblemas do 
sacramento. Em seguida, fala sobre os grandes sacramentos do 
passado, que nos lembramos da Páscoa, fala sobre a grande 
reunião sacramental que teremos no futuro, que parece ser 
claramente a reunião de Israel nos últimos dias de Adão-ondi-
Amã, etc., e está dizendo: "Ei, é isso que fazemos e é isso que o 
sacramento faz". Isso faz com que olhemos para o passado, mas 
olhemos novamente para a vinda do Salvador. E então, de 
repente, do nada, ele diz: "Portanto", e desce sobre esse, ele 
diz: "Tomai toda a armadura de Deus", na Seção 27. 
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  00:45:14  É como se o Senhor estivesse revelando a Joseph e dizendo: 
"Isso foi tão bom no Novo Testamento, é melhor que esteja em 
Doutrina e Convênios também. E talvez seja melhor inseri-lo 
aqui na Seção 27". Talvez seja esse o caso ou talvez esteja ligado 
ao sacramento. Portanto, há algumas ideias interessantes sobre 
isso e acho que vale a pena pelo menos dar uma olhada. 
Participamos do sacramento semanalmente, sempre que 
possível. É possível que nossas reuniões sacramentais sejam o 
vestiário para os santos, onde eles estão se reajustando, 
vestindo novamente a armadura de Deus por meio da 
experiência sacramental? Se pensarmos nas orações 
sacramentais, há alguns vínculos interessantes nessa oração: 
prometemos que sempre nos lembraremos dele, que nossos 
pensamentos estarão concentrados nele em todos os 
momentos. 

  00:45:58  É colocar o capacete da salvação por meio de nossos convênios 
sacramentais que estamos prometendo nesta semana? Meus 
pensamentos estarão centrados e focados no Salvador e Ele 
determinará meus pensamentos. Há algum mérito no fato de 
que prometemos quando tomamos o sacramento e 
prometemos guardar Seus mandamentos? 

  00:46:18  É possível que isso esteja ajustando a couraça da justiça e nosso 
compromisso de sermos mais justos? É possível que, quando se 
trata de vestir o cinto da verdade, haja algo em nosso 
compromisso, no processo que fazemos e em nossos convênios 
sacramentais que sempre nos permita ter o Espírito conosco, 
porque somente o Espírito pode nos ensinar a verdade em cada 
circunstância, em cada situação? E, portanto, quando você mais 
precisar dela, é se tiver o Espírito para estar com você. Você 
evitará comprometer sua moralidade ou sua virtude ou ele o 
ajudará a aprender a escapar como José do Egito. 

  00:46:57  Acho que há algo que pode estar lá. E, é claro, se olharmos para 
os pés, calçados onde está o evangelho da paz, prometemos 
que tomaremos o nome do Salvador sobre nós e que ele nos 
guiará e orientará. E a maneira como Ele viveu será nossa força 
orientadora e nossa motivação. Não consigo deixar de pensar 
sempre que leio em Efésios, e adoro a Armadura de Deus, e vejo 
o uso prático disso. Há tantas aplicações disso. Penso também 
na Seção 27 de D&C, e não posso deixar de ser grato, pelo 
menos para mim pessoalmente, por ter uma chance. Para mim, 
consigo ver uma conexão com isso. 

  00:47:36  Adoro ir à minha reunião sacramental e pensar: "Ok, isso é mais 
do que apenas pensar sobre o que preciso fazer melhor. Esta é 
também a minha proteção para que eu possa estar de pé e 
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resistir em meu dia a dia nesta semana". Esse é um elemento 
interessante. E então tenho a espada do Espírito e, é claro, 
minha proteção da fé. 

Hank Smith:  00:47:59  Sempre digo aos jovens com quem converso que falar sobre a 
Armadura de Deus é uma coisa divertida de se falar com os 
jovens, mas a maior parte disso não me parece muito 
confortável. Não é o capuz da felicidade, é a couraça da justiça. 
Não é o pijama. Isso não me parece muito confortável, mas 
ainda assim não está lá para ser confortável, está lá para me 
proteger. Muitas vezes, no evangelho, quero que seja um pouco 
mais confortável. Quero que esses princípios e doutrinas sejam 
um pouco mais confortáveis para mim, que tornem as coisas um 
pouco mais fáceis para mim. Mas esse não é seu propósito. Seu 
propósito é me proteger. Posso lidar com o desconforto 
sabendo que ele está me protegendo. 

John Bytheway:  00:48:38  Vocês provavelmente se lembram de quando havia uma coisa 
na BYU chamada simpósio do CES. Ainda estou guardando 
algumas das fitas cassete que tenho dessas sessões 
maravilhosas. Mas o Élder Jeffrey R. Holland falou em uma delas 
sobre a Armadura de Deus. Eu não sei. Parecia apenas um 
comentário de improviso, mas adorei o que você falou, Matt, 
porque me fez lembrar disso. Ele disse: "A maior parte disso é 
defensiva". Será que devemos simplesmente levar uma surra do 
mundo? Ele disse: "Não, a arma que é mencionada, que nos 
permite realmente lutar contra o mundo, é a espada do 
Espírito". 

  00:49:14  Estou muito feliz por você ter relacionado a Seção 27 a isso, 
porque todas as semanas os sacerdotes na mesa do sacramento 
nos ajudam a nos rearmar dizendo: "Podemos sempre ter o 
Espírito conosco". E quando leio o Livro de Mórmon, a morte 
dos nefitas, quando Mórmon e Morôni estão tendo essa 
conversa no final, temo que o Espírito do Senhor tenha deixado 
de lutar com eles. E não se tratava de eles estarem fazendo isso, 
eles estão fazendo isso, eles estão fazendo isso, eles estão 
fazendo isso. Como você disse muito bem hoje, Matt, tudo isso 
é manter o Espírito do Senhor com você. Foi isso que derrubou 
os nefitas. Eles perderam o Espírito do Senhor. 

  00:49:52  Quando esses jovens sacerdotes se levantam e nos prometem 
que, se sempre nos lembrarmos dele, tomarmos seu nome 
sobre nós, guardarmos os mandamentos que ele nos deu, 
sempre poderemos ter seu espírito, essa espada para estar 
conosco. Rapaz, é nisso que eu sempre penso, e já ouvi o Hank 
dizer isso muitas vezes e adoro. Não confunda seus amigos com 
seus inimigos. Essa espada do Espírito é muito útil e criteriosa. 
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Quem são nossos amigos neste mundo e quem são nossos 
inimigos? É a isso que recorro quando penso sobre esse 
assunto. Não estamos lutando contra outros inimigos no 
Mediterrâneo que têm seus navios. Estamos lutando contra os 
poderes, os governantes das trevas. Nossa! Vamos precisar 
desse tipo de armadura. Vamos precisar do Espírito do Senhor e 
da espada do Espírito. Eu simplesmente adoro essa metáfora. 

Dr. Matt Richardson:  00:50:46  Isso é muito bom. De fato, parece que vamos precisar da graça. 
E é isso que Paulo diz. Precisamos da graça de Cristo, mas 
precisamos fazer a nossa parte. John, fico feliz que tenha 
mencionado isso e também fui tocado por essa imagem, pois de 
vez em quando olho para o sacerdócio Aarônico, que está 
administrando um processo tão importante como este. E não 
consigo deixar de pensar em guerreiros jovens, em indivíduos 
que estão indo para a batalha e, ainda assim, eles estão 
providenciando isso, como os guerreiros jovens fizeram por 
seus pais que não tinham. Eles entram em cena e há uma 
imagem ali. Isso ajuda os rapazes a aspirar a ser mais ao 
administrar o sacramento? Acredito que sim. 

  00:51:28  Eles já chegaram lá? Não exatamente. Talvez alguns estejam. 
Mas tudo isso combinado e a maneira como você está falando 
sobre isso e onde somos concidadãos na família da fé. E o 
serviço sacramental não se torna apenas um momento em que 
refletimos, mas é um momento de vestir a roupa. É um 
momento de se vestir e ver mais. É isso mesmo. É uma 
experiência de blindagem. Muito bem dito. E por que isso é tão 
poderoso? Acho que para alguns é um mistério, mas para 
aqueles que o veem e para aqueles que o abraçam, Hank, de 
acordo com seu comentário, é desconfortável. Não acho que foi 
por isso que o Senhor planejou isso. Ele diz que às vezes 
pensamos sobre isso com profetas, videntes e reveladores. O 
que os profetas e reveladores estão pensando para tornar nossa 
vida miserável? Não há mais pizzas. 

Hank Smith:  00:52:14  Eles estão se divertindo. Eles precisam ser detidos. 

Dr. Matt Richardson:  00:52:19  Não acho que tenha sido projetado para ser desconfortável, 
mas é desconfortável para o homem natural. Como você está 
dizendo. Não há dúvida quanto a isso. Mas aqui está a parte 
estranha. Acho que todos nós, até certo ponto, já passamos por 
isso. O desconfortável se torna confortável, provavelmente 
porque começamos a mudar. Então, eu vi isso com os 
missionários: "Ah, não posso usar gravata. Estou morrendo". 
Irmãs, "por que tenho de usar conjuntos combinando ou o que 
for?" Eu nem sabia o que era um conjunto. 
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  00:52:51  Mas aqui está um pensamento interessante. Quando são 
lançados pela primeira vez, todos os padrões não são chamados 
de regras... Em nossa missão, nunca os chamamos de regras. 
Nós os chamávamos de padrões, padrões missionários para os 
discípulos de Jesus Cristo. E é difícil porque somos indivíduos 
naturais quando entramos em nosso serviço missionário e 
somos chamados a fazer algumas coisas que são 
desconfortáveis, mas que, na verdade, na minha opinião, todos 
os padrões do livro missionário são para proteção. 

  00:53:18  Há um motivo pelo qual você não pode nadar, e não é porque 
Satanás vai levar sua alma, é porque vamos começar a 
mergulhar em um metro e meio de água e fazer alguma 
loucura. Mas é um pouco desconfortável. Mas essa armadura se 
torna confortável à medida que mudamos. E logo os 
missionários nem pensam duas vezes. Eles nem sabem que 
estão usando uma gravata. Não sabem que estão usando um 
calçado sensato. Isso se torna parte deles. E você está certo, 
Hank, é desconfortável, mas descobri que aqueles que se 
mantêm firmes e usam a Armadura de Deus, é quase como se 
eles não soubessem que a estão usando e estão correndo por aí 
e jogando basquete, brincando de pega-pega com a armadura e 
se acostumaram ou, em outras palavras, se tornaram novas 
criaturas à força de usar a proteção. É realmente muito 
agradável e belo. 

Hank Smith:  00:54:09  Essas novas criaturas podem usar isso e se sentirão 
confortáveis. 

Dr. Matt Richardson:  00:54:14  Sim. Por que eles usam isso? Porque é assim que eles são. É isso 
que eles fazem. 

Hank Smith:  00:54:18  Não é um fardo, é uma busca. 

Dr. Matt Richardson:  00:54:21  Se você conhece a guerra romana, uma ideia interessante é que 
eles usavam uma espada mais curta porque lutavam em 
proximidade. Portanto, quando entravam em ação, eram letais 
no combate corpo a corpo, mas usavam o escudo e a espada em 
uníssono, sendo que, às vezes, havia um escudo de movimento 
e, em seguida, você podia ir por baixo com uma espada curta e 
assim por diante. Portanto, pense nas imagens que você 
poderia usar nesse caso como o uso do escudo e da espada 
juntos na Armadura de Deus. 

  00:54:46  Mas eles também o usavam em situações... Você vê isso nos 
filmes, mas eles realmente faziam isso, ou seja, combinavam o 
uso do escudo com outros guerreiros e formavam uma pequena 
cápsula. 
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Hank Smith:  00:54:58  Sim, eles poderiam conectá-los. Uma pequena concha 
semelhante a uma tartaruga. 

Dr. Matt Richardson:  00:54:59  Eles as uniam. Alguns os colocavam em cima e outros faziam a 
parede externa. Eles ainda tinham mobilidade para se 
movimentar, mas eram como o que chamaríamos hoje de 
tanque. Agora, pense nesse conceito de estrangeiros e 
forasteiros unidos em uma fé e em um evangelho, em que 
combinamos nossa fé nos diferentes tamanhos e formas de 
onde vem esse escudo e nos unimos para proteger nossas 
famílias, nossas congregações e nossos amigos. Há algo especial 
nisso: a Armadura de Deus não serve apenas para a proteção 
individual de um indivíduo, mas é usada quando somos fortes. 
Então, o um se torna o muitos e não é de se admirar que 
estejamos organizados em quóruns, classes, alas, estacas, 
famílias e casamentos, pois unimos nossa armadura em algo 
que protege não apenas a mim, mas a nós. Na verdade, é muito 
bonito. É lindo. 

Hank Smith:  00:56:02  Adorei. Eu me lembro de ter falado sobre isso. É a formação da 
tartaruga. 

Dr. Matt Richardson:  00:56:06  Oh, eu gosto disso. Sim, gostei. 

Hank Smith:  00:56:08  Matt, você centralizou sua mensagem de hoje nisso, e John, 
você mencionou isso antes, voltando ao Espírito, voltando a 
buscar o Espírito. Sempre que possível. Gosto de enfatizar um 
papel do Espírito Santo, que talvez seja até o menos 
compreendido, mas talvez o mais aplicável, é o papel do Espírito 
Santo em trazer a Expiação para sua vida. Duas citações do 
Presidente Eyring, "se vocês sentiram a influência do Espírito 
Santo durante este dia ou mesmo esta noite", ele está falando a 
um grupo de jovens adultos. "Se sentiram o Espírito Santo, 
podem considerar isso como evidência de que a Expiação está 
operando em sua vida." 

  00:56:50  E em outra ocasião, ele disse: "A recepção do Espírito Santo é o 
agente de limpeza, pois a Expiação o purifica. E quando o 
Espírito Santo é seu companheiro, você pode ter confiança de 
que a Expiação está operando em sua vida". Adoro sempre que 
tenho a oportunidade de vincular o Espírito à Expiação porque o 
poder do Espírito está trazendo o poder da Expiação do 
Salvador para seu coração e sua mente. Assim como o Espírito 
pode entrar em seu coração e em sua mente. 

John Bytheway:  00:57:23  Sim. Se você já teve esse tipo de insinuação do Espírito, o que 
isso está lhe dizendo? Isso está lhe dizendo que você está no 
caminho. Sinto que isso está lhe dizendo que você está sentindo 
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o Espírito. A Expiação está funcionando. Foi isso que você 
acabou de dizer, que o Presidente Eyring disse. Para muitos de 
nós que nos sentimos maltratados e que não somos bons o 
suficiente ou o que quer que seja, bem, esse mesmo 
sentimento, o fato de que isso pode vir do Espírito, uma espécie 
de homem miserável que eu sou, está lhe dizendo: "Não, você 
está bem porque está sentindo isso agora". A Expiação está 
trabalhando em você. Essa é uma evidência maravilhosa de que 
está funcionando. 

Hank Smith:  00:57:56  Sim. Há um momento do tipo Efésios, novamente, do 
Presidente Eyring. Poderíamos citar o trecho em que o 
Presidente Eyring fala sobre falarmos uns dos outros da melhor 
forma possível. Ele diz: "O Senhor permitirá que vocês sintam 
Sua gratidão por terem escolhido se afastar da possibilidade de 
semear a desunião". E isso foi em 2008, ou seja, há 15 anos. Ele 
disse: "Vocês devem seguir esse mesmo princípio à medida que 
o Senhor reúne mais e mais pessoas que não são como nós". É 
quase como se o Presidente Eyring, em 2008, estivesse vendo 
que veremos mais nações reunidas, mais e mais tipos diferentes 
de pessoas. 

  00:58:41  Ele diz: "O que se tornará mais óbvio para nós é que a Expiação 
traz as mesmas mudanças em todos nós. Tornamo-nos 
discípulos que são mansos, amorosos, fáceis de serem bajulados 
e, ao mesmo tempo, destemidos e fiéis em todas as coisas. 
Ainda vivemos em países diferentes, mas entramos na Igreja 
por meio de um processo que nos transforma. Tornamo-nos, 
por meio dos dons do Espírito, o que o apóstolo Paulo viu: 
"Porque por ele ambos temos acesso ao Pai em um só Espírito. 
Agora, pois, já não sois estrangeiros, nem forasteiros, mas 
concidadãos dos santos na família de Deus". 

  00:59:18  E depois esta última declaração. "Com a unidade que vejo 
aumentar, o Senhor será capaz de realizar o que o mundo 
considerará milagroso." Isso parece ligar Efésios em um só. 

Dr. Matt Richardson:  00:59:32  Bem, eu adoro esse pensamento e acho que o Presidente Eyring 
está realmente esclarecendo as coisas que foram ensinadas 
pelos profetas, videntes e reveladores. E não apenas milagroso, 
mas, como mencionei, é misterioso para muitos e essa é a parte 
mais triste: em muitos casos, há tantos filhos de Deus que não 
sabem onde encontrar a verdade. Eles não sabem onde 
encontrá-la. Vi isso por meio de minha própria experiência 
pessoal e, depois, ao sair pelo mundo, etc. Há muitas pessoas 
que querem fazer a coisa certa e estão tentando. 
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  00:59:59  Muitos de nossos santos querem fazer a coisa certa, mas não 
têm certeza de como. Portanto, adoro essa experiência em que 
os milagres são realizados porque os reveladores, o que eles 
fazem, é revelar. Revelar é o significado de revelador. É quase 
como pegar algo que está encoberto e dizer: "Ta-da". E, de 
muitas maneiras, o que eles estão fazendo é revelar o que os 
santos podem fazer para receber os milagres, porque acho que 
Deus é generoso e quer que haja coisas em nossa vida que 
sejam como as Dele. 

  01:00:27  Esse é o ponto principal. Mas, para mim, quando olho para 
Efésios, há muitas maneiras de ler esse texto e aprender com 
ele. Aprendi muitas coisas hoje em nossas discussões a partir de 
diferentes pontos de vista, e acho que você pode ganhar algo 
lendo esse livro. É um livro curto, mas acho que você também 
pode ganhar muito ao entender o contexto. E, de repente, você 
começa a ver as peças se encaixando. É como se fosse um 
grande quebra-cabeça, e você vê tudo se encaixando e diz: "É 
por isso". 

  01:00:54  Eles diriam advertência. Mas um pensamento aqui é que eu não 
posso deixar de olhar para a maneira como Paulo terminou sua 
carta. Não sei se esse foi o final real, mas é a maneira que temos 
do texto remanescente. Em geral, quando escrevo cartas ou me 
comunico com outras pessoas, minhas despedidas costumam 
ser do tipo "acho melhor dizer algo bom aqui". E geralmente é 
aí que falamos: "Com certeza te amo". Passamos por coisas que 
provavelmente são as coisas do nosso coração, ou pelo menos 
para poder colocar... Não quero ser dramático, mas talvez o 
ponto de exclamação para nossos esforços em vez de apenas 
um ponto final. 

  01:01:31  E olho para o final de Paulo, depois de tudo o que ele fez, e 
independentemente de onde os santos em Éfeso estejam, não 
consigo deixar de pensar nisso. Essa é uma mensagem para 
todos e todos podem aprender com ela. Ele diz: "Estou em", 
versículo 20, este é o capítulo 6, versículo 20, "sou embaixador 
para nele falar com ousadia". E aqui estamos voltando a esse 
conceito, no qual ele diz que as cartas de Paulo e os escritos de 
Paulo são sempre uma expressão vigorosa de sua pessoa, para 
que eu possa falar com ousadia. Eu simplesmente adoro isso, 
como devo falar. 

  01:02:10  Mas então ele vai e diz: "Mas também para que saibais os meus 
negócios e como procedo". E ele diz: "O Senhor vos dará a 
conhecer", e ele fala sobre Tíquico aqui e continua: "vos dará a 
conhecer todas as coisas". Essa é a mensagem. O Senhor quer 
que você saiba essas coisas. Então, eu tenho falado sobre todas 
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essas coisas, mistério. Resumindo, o que eu quero que vocês 
saibam, mais do que qualquer outra coisa, antes de desligar o 
telefone, antes de assinar meu nome, antes de dar minha 
palavra, é que o Senhor quer e deve lhes dar a conhecer todas 
as coisas. 

  01:02:41  Depois ele continua: "Paz seja com os irmãos e amor com fé da 
parte de Deus Pai e do Senhor Jesus Cristo. A graça seja com 
todos os que amam a nosso Senhor Jesus Cristo com 
sinceridade". Você não acha que isso é maravilhoso? Não é 
graça seja para todos aqueles que estão fazendo tudo o que o 
Senhor disse para fazer, mas cada um de nós, todos nós, onde 
quer que estejamos em nossa progressão, todos nós podemos 
manifestar nosso amor sincero pelo Senhor, seja na provação 
ou no triunfo. Adoro a forma como Paulo expressa essas coisas 
e diz: "A graça e o poder de Deus estarão sobre todos aqueles 
que amam o Senhor Jesus Cristo". Sua sinceridade. E ele diz: 
"Darei a conhecer a todos, onde quer que se encontrem, mais 
da minha verdade e das coisas que os estão perturbando e que 
não são conhecidas" e se perguntando se as coisas algum dia 
darão certo, se meus filhos voltarão, se minha saúde se 
manterá, se algum dia encontrarei amor em minha vida, se 
algum dia encontrarei alegria e paz apenas ao acordar durante o 
dia ou se conseguirei sair da cama. 

  01:03:56  Há algo sobre isso. Esta é a mensagem de Jesus Cristo para 
todos os seus filhos. E como isso acontece? Bem, acho que 
poderíamos ligar para todos e dizer: "Vocês estão indo muito 
bem", o que pode ser útil. Mas quando o Espírito nos chama e 
sentimos a graça de Jesus Cristo sobre nós, não é de se admirar 
que estejamos nos esforçando para ter o Espírito conosco, para 
validar os momentos em que não podemos encontrar 
validações, onde podemos preencher a certeza e a confiança na 
Expiação de Jesus Cristo, que é muito mais do que apenas ser 
capaz de compensar nossos pecados? Mas ela nos ajuda a 
superar todas as coisas, inclusive nossa própria arrogância, e 
também a entender e enquadrar os bons momentos de nossa 
vida. A Expiação é tão valiosa nesse caso quanto é para superar 
as mortes. E então, Paulo não é ótimo? 

Hank Smith:  01:04:43  Sim. 

Dr. Matt Richardson:  01:04:44  Ele não é maravilhoso e não faz um bom trabalho? Porque esta 
é uma carta muito pessoal para pessoas que precisam de um 
empurrãozinho pessoal, mas ela se aplica a todos. Sempre que 
posso me deparar e dizer que posso ter mais fé, que posso ter 
mais paz, e então meu coração, eu gosto dessa parte. Meu 
coração pode ser confortado e eu posso ter paz. Adoro a 
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maneira como Paulo se despede antes de dizer o seu Amém. Ele 
termina com esses três versículos curtos, que são realmente o 
que todo esse capítulo ou todo esse livro trata. 

Hank Smith:  01:05:14  Maravilhoso. John, que dia maravilhoso tivemos com o Dr. 
Richardson. 

John Bytheway:  01:05:21  Sim. Estou fazendo muitas anotações. Muito obrigado, Matt. 

Hank Smith:  01:05:24  Matt, foi um prazer tê-lo conosco. 

Dr. Matt Richardson:  01:05:27  Oh, foi um prazer. Obrigado por me permitir fazer parte dessa 
discussão e ser alimentado dessa forma. Essa é uma bela 
bênção. 

Hank Smith:  01:05:34  Tenho certeza de que nossos ouvintes estão felizes. Tempo bem 
gasto. Queremos agradecer ao Dr. Matt Richardson por estar 
conosco hoje. Também queremos agradecer à nossa produtora 
executiva, Shannon Sorensen. Queremos agradecer aos nossos 
patrocinadores, David e Verla Sorensen, e sempre nos 
lembramos de nosso fundador, Steve Sorensen. Esperamos que 
você se junte a nós na próxima semana. Teremos outro episódio 
de followHIM. 

  01:05:56  As transcrições de hoje, as notas do programa e as referências 
adicionais estão disponíveis em nosso site, followhim.co. Você 
pode assistir ao podcast no YouTube e aos vídeos adicionais em 
nossas contas do Facebook e do Instagram. Tudo isso é 
totalmente gratuito e adoraríamos que você o compartilhasse 
com sua família e amigos. Gostaríamos de alcançar mais 
pessoas que estão procurando ajuda com o estudo do Come, 
Follow Me. Se você puder assinar, classificar, avaliar e comentar 
o podcast, será mais fácil nos encontrar. É claro que nada disso 
poderia acontecer sem a nossa incrível equipe de produção, 
David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will Stoughton, Krystal 
Roberts, Ariel Cuadra e Annabelle Sorensen. 

Presidente Nelson:  01:06:35  Quaisquer que sejam suas dúvidas ou problemas, a resposta 
sempre é encontrada na vida e nos ensinamentos de Jesus 
Cristo. Voltem-se para ele, sigam-no. 
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Hank Smith: 00:02 Olá, meus amigos. Bem-vindos ao FollowHIM Favorites. Meu 
nome é Hank Smith. Estou aqui com o incrível John Bytheway. 
Bem-vindo, John. 

John Bytheway: 00:08 Oi, Hank. 

Hank Smith:  00:09 John, hoje teremos um ótimo dia no FollowHIM Favorites. Você 
conhece a rotina. Vamos pegar uma única pergunta da lição 
desta semana, que está no Livro de Efésios. John, a pergunta 
vem diretamente do manual depois de ler alguns capítulos em 
Efésios sobre profetas e apóstolos. Ela diz: "Por que temos 
profetas e apóstolos? Pense nas mensagens dos profetas e 
apóstolos que você ouviu durante a conferência geral. Como os 
ensinamentos deles cumprem os propósitos descritos por 
Paulo?" John, o que você diria à pergunta: "Por que temos 
profetas e apóstolos e o que eles fizeram por você?" 

John Bytheway: 00:40 Quando você faz essa pergunta, essa música passa pela minha 
cabeça. Para nos guiar nestes últimos dias. Temos problemas 
dos últimos dias, temos jargões e tecnologia dos últimos dias 
que eles não tinham naquela época. Talvez esse seja um ótimo 
motivo. Acho que quando eu estava em minha missão nos anos 
80, uma das discussões que memorizei, como costumavam 
chamá-las, era que sempre que Deus tinha Seus filhos na Terra, 
Ele se comunicava com eles por meio de um profeta. É alguém 
que podemos procurar para nos guiar com o que Deus quer que 
saibamos. 

Hank Smith: 01:13 Sem dúvida. John, pessoalmente, quando penso nas mensagens 
da conferência geral que li e em como fui pessoalmente afetado 
por alguns desses discursos que literalmente mudaram minha 
vida, o Élder Bednar, seu primeiro discurso completo na 
conferência, as ternas misericórdias do Senhor, literalmente 
mudou minha vida. Élder Holland, o sumo sacerdote das coisas 
boas que estão por vir, e, recentemente, as mensagens do 
Presidente Nelson, apenas a desta conferência recente, 
"Precisamos de pacificadores". 

John Bytheway: 01:48 Precisamos de pacificadores. 
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Hank Smith:  01:50  Essas são mensagens que mudam a vida. 

John Bytheway:  01:53  Sim. Muito grato por isso. A mensagem do Élder Holland se 
chama Oração pelas Crianças. Uau. Sou muito grata por elas, 
porque ao nos manter no caminho do convênio e nos manter 
alegremente no caminho do convênio, sou muito grata aos 
profetas e líderes da Igreja pela Presidência Geral da Sociedade 
de Socorro e pela Presidência Geral das Moças, e como eles 
afetaram minhas filhas nos discursos que fizeram. Com certeza. 

Hank Smith:  02:20  Lembro-me das mensagens da irmã Dalton sobre virtude, há 10 
anos, que me transformaram. Talvez fosse bom que nossos 
ouvintes fizessem uma lista dos discursos da conferência que 
mudaram sua vida, sobre os quais ainda continuam a pensar e a 
usar, e como eles os direcionaram para o Salvador e Sua 
Expiação. Assim, poderemos ver a resposta a essa pergunta em 
sua própria vida. Por que temos profetas e apóstolos? 

John Bytheway:  02:47  Na preparação para a conferência, como já tive muitos alunos, 
pergunto a eles antes da conferência: quais são suas perguntas? 
Sente-se e observe o que pode acontecer, porque muitos de 
vocês receberão respostas se estiverem ouvindo atentamente. 

Hank Smith:  02:59  Muito bom. Esperamos que se junte a nós em nosso podcast 
completo. Ele se chama FollowHIM. Nesta semana, estamos 
com o Dr. Matthew Richardson, e ele percorre Efésios de uma 
maneira linda. Achamos que você vai adorar. Então, volte e 
junte-se a nós na próxima semana para mais um FollowHIM 
Favorites. 
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